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I porti italiani aderiscono alla campagna "No women no panel"

Anche i porti italiani fanno un passo sulla strada dell'impegno contro le

diseguaglianze di genere. Assoporti e le Autorità di sistema portuale hanno

firmato oggi la dichiarazione di intenti "No women, no panel" che segna

l'adesione alla campagna "No women no panel - Senza donne non se ne parla"

ideata nel 2018 dall'attuale commissario europeo per l'innovazione, la ricerca,

la cultura, l'istruzione e la gioventù, Mariya Gabriel. Il primo obiettivo della

dichiarazione è "promuovere negli eventi di comunicazione, la partecipazione

equilibrata e plurale rispetto al genere nella composizione dei panel". Fare cioè

in modo che c i  s ia un equilibrio fra uomini e donne negli eventi di

comunicazione. "Come abbiamo detto in diverse occasioni, la portualità

svolge un servizio essenziale per il Paese - ha commentato il presidente di

Assoporti, l'associazione che riunisce i porti italiani, Rodolfo Giampieri - .

Diventa quindi altrettanto essenziale per questo settore, in profonda

trasformazione, essere  p ro tagon is ta  anche ne l la  lo t ta  con t ro  le

disuguaglianze". La dichiarazione prevede inoltre, fra l'altro, l'impegno a

diffondere "messaggi comunicativi che promuovano il principio di uguale

rappresentanza fra i sessi, garantendo parità di accesso e intervento negli spazi informativi o di comunicazione" e

siano "rispettosi della dignità personale, culturale e professionale della donna, e della sua specificità, competenza e

identità".
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Italian Port Days: Formazione, opportunità della transizione verde e digitale

Italian Port Days, tre giorni formativa sulle opportunità offerte dalla transizione

verde e digitale a Piombino, Portoferraio e Livorno LIVORNO - Una tre giorni

formativa promossa dall'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale nei porti del Sistema nell'ambito degli Italian Port Days. Una

iniziativa lanciata in comune dalle Autorità di Sistema Portuale e coordinata da

Assoporti per avvicinare la cittadinanza alla vita e cultura portuali. Nell'anno

europeo delle competenze, inaugurato il 9 maggio scorso e proclamato

dall'Unione europea per rilanciare l'importanza delle formazione quale

elemento decisivo per cogliere le opportunità offerte dalla transizione verde e

digitale, l'AdSP intende aprire una finestra sui trend occupazionali e sulle

competenze che stanno emergendo proprio mentre i l mondo si sta

gradualmente riprendendo dalla pandemia. Si comincia a Piombino, dove

venerdì prossimo, presso la sala conferenze della sede distaccata dell'AdSP,

verrà organizzato un open day rivolto ai neodiplomati della Val di Cornia,

dell'Einaudi-Ceccherelli e del Carducci-Pacinotti Volta. Nell'ambito del ricco

programma previsto per la giornata, ai ragazzi delle scuole verranno presentati

in particolare due ITS che saranno realizzati a Livorno a partire da fine Ottobre. Entrambi gli istituti tecnologici

superiori hanno durata biennale e prevedono tante ore di laboratorio, con alte prospettive occupazionali. Il primo è il

Teclog Tecnico del la logist ica promosso dal la Fondazione Isyl  (  ht tps: / /ur lsand.esvalabs.com/?

u=http%3A%2F%2Fwww.isyl.it&e=a39aa7eb&h=27c21fe2&f=y&p=n ) in collaborazione con l' AdSP-MTS e la

Camera di Commercio della Maremma e del Tirreno. I l secondo è promosso dalla Fondazione Ate (

https://urlsand.esvalabs.com/ u=http%3A%2F%2Fwww.accademiaedilizia.it&e=a39aa7eb&h=fe758990&f=y&p=n ) ed

è un corso di tecnico delle infrastrutture portuali: Hydrotech. Anche questo sarà svolto in collaborazione con l' Autorità

di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale. Nel corso dell'iniziativa saranno coinvolte alcune delle principali

imprese del territorio, tra i quali Agroittica, Etrusca Profilati, Liberty Magona, Nuova Solmine e Scuola Tessieri, e

saranno per altro illustrate le opportunità che il programma Erasmus+ offre come momenti di scambio formativo e di

orientamento alle competenze delle professionalità del mare. I lavoratori e gli studenti che hanno partecipato ai

progetti Erasmus+, saranno protagonisti dell'evento raccontando la loro esperienza. Il giorno successivo l'iniziativa

verrà replicata a Portoferraio. Presso l'istituto tecnico "G. Cerboni", Piazzale A.Buttafuoco, 1 e ISIS "R.FORESI", Via

Carlo Bini 4, verrà creato dall'AdSP un momento di incontro tra gli studenti e le imprese del porto. A seguire

l'intervento degli Istituti scolastici della città di Portoferraio (ITCG "G. Cerboni" e ISIS "R.Foresi"), con le

testimonianze degli studenti e dei docenti che hanno partecipato al programma Erasmus+. La giornata formativa

prevede peraltro uno spettacolo del laboratorio teatrale scolastico

Corriere Marittimo

Primo Piano



 

mercoledì 04 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 27

[ § 2 2 7 1 8 1 3 8 § ]

"Le Perle dell'Arecipelago" dell'ISIS R. Fores e una visita ai cantieri Esaom-Cesa, uno dei cantieri nautici più grandi

del Mediterraneo. Lunedì 9 Ottobre verrà infine organizzato un open day a Livorno, presso il complesso monumentale

della Fortezza Vecchia. Anche in questo caso saranno previsti momenti di incontro tra imprese e studenti e sarranno

raccolte le testimonianze dirette di chi ha partecipato ai programma Erasums+. Verranno inoltre illustrati i risultati di

alcuni dei progetti europei promossi e partecipati dall'Autorità di Sistema Portuale, a cominciare da "Ports&Skills",

finalizzato allo scambio di buone pratiche, in materia di formazione continua, per lo sviluppo di professionalità, in linea

con i cambiamenti organizzativi, economici e tecnologici dettati dal mercato di riferimento. La giornata prevede infine

un momento musicale e una visita ai laboratori ed alla mostra allestiti dagli studenti presso la Fortezza Vecchia.

Corriere Marittimo
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"No Women, no panel", Assoporti e le AdSP contro le disuguaglianze di genere

Sottoscritta dichiarazione d'intenti "No Women, no panel" Nel giorno

dell'anniversario della sottoscrizione del Patto per la Parità di Genere

l'Associazione prosegue nell'impegno contro le disuguaglianze di genere.

Roma: "No Women, no panel" è la sottoscrizione di una dichiarazione d'intenti

siglata oggi da Assoporti e le Autorità di Sistema Portuale nazionali. Si tratta

di un altro passo per l'abbattimento delle disuguaglianze di genere, spiega

Assoporti in una nota. La campagna "No Woman No Panel - Senza donne non

se ne parla" ideata nel 2018 dall 'attuale Commissaria europea per

l'innovazione, la ricerca, la cultura, l'istruzione e la gioventù, Mariya Gabriel - si

prefigge l'obiettivo di favorire l'equilibrio di genere in panel ed eventi pubblici,

garantendo l'adeguata rappresentanza delle donne in convegni, appuntamenti

istituzionali e Talk. Per la portualità, s'intende promuovere l'equilibrio tra uomini

e donne negli eventi di comunicazione, nei casi in cui la partecipazione non sia

riconducibile esclusivamente al ruolo istituzionale e sensibilizzare verso

l'equilibrio paritario e plurale in tutti i contesti in cui lo stesso può estendere la

sua portata valoriale cercando di cogliere al meglio lo spirito di quanto

promosso in sede della UE. In occasione del secondo anniversario della sottoscrizione del Patto per la Parità di

Genere si è voluto fare un ulteriore passo che riguarda la sfera partecipativa del genere femminile. Un impegno, quello

di superare le disuguaglianze, che l'Associazione porta avanti in quanto si tratta di una parte integrante della

modernizzazione complessiva del comparto. A margine della sottoscrizione, il Presidente di Assoporti, Rodolfo

Giampieri, ha dichiarato, "Come abbiamo detto in diverse occasioni, la portualità svolge un servizio essenziale per il

Paese. Diventa quindi altrettanto essenziale per questo settore, in profonda trasformazione, essere protagonista

anche nella lotta contro le disuguaglianze. L'obiettivo fondamentale è la modernizzazione del Paese, passando

attraverso riforme che segneranno il futuro di tutti. I grandi temi affrontati, le notevoli risorse stanziate vanno verso tre

grandi direttrici: infrastrutture, info-strutture (digitalizzazione) e sostenibilità non solo ambientale, ma anche economica

e sociale. In quest'ottica, oltre al Patto per la Parità di Genere che segna un passo importante nel nostro settore verso

l'abbattimento delle disuguaglianze, riteniamo che questa dichiarazione possa essere un piccolo tassello su cui

lavorare per giungere al giorno in cui non si dovranno più sottoscrivere documenti di questo tipo in quanto troveremo

una parità consolidata." In allegato Dichiarazione d'intenti.
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La tre giorni del Taranto Port Days 2023

Le professionalità e le competenze nei convegni dei Taranto Port Days 2023

Cresce l'attesa per i Taranto Port Days (TPD) che per tre giorni, da venerdì 6 a

domenica 8 ottobre prossimi, proporranno un ricco programma di iniziative

(dettaglio su www.port.taranto.it e sulle pagine social dedicate) che permetterà

a tutti di conoscere meglio il Porto di Taranto; la manifestazione, che gode del

patrocinio del Comune di Taranto, è promossa dall'Autorità di Sistema

Por tua le  de l  Mar  Ion io  -  Por to  d i  Taranto  (AdSPMI)  a f f iancata

nell'organizzazione dalla Jonian Dolphin Conservation (JDC). Oltre a mostre,

manifestazioni, concerti e iniziative all'insegna della cultura, dello sport e

dell'intrattenimento, il programma comprende numerosi convegni e momenti di

approfondimento dedicati al main topic di questa edizione 2023 dei Taranto

Port Days: le professioni e le "competenze" dei porti e del mare, in linea anche

con gli obiettivi di sviluppo sostenibile dell'ONU. Nei panel dei convegni

moderatori e relatori saranno equamente suddivisi tra i due generi, in linea con

l'iniziativa " No Women No Panel - Senza donne non se ne parla " promossa

all'unisono da tutti i Presidenti delle AdSP nazionali e da Assoporti quale

strategia collaborativa volta alla promozione della partecipazione equilibrata e plurale negli eventi di comunicazione. Il

primo convegno dedicato al main topic dei TPD2023 sarà "Blue Skills: Percorsi e competenze trasversali" (ore 11

venerdì 6 ottobre): i lavori si articoleranno in due sessioni, la prima "Giovani e cultura del mare: l'importanza della

generazione di valore per la comunità ionica" sarà introdotta e moderata dal Prof. Nicolò Carnimeo, Università degli

Studi di Bari "Aldo Moro"; la seconda, moderata da Vittorio Pollazon della JDC, sarà "Costruire sostenibilità: dal

Taranto Dolphin Sanctuary al circuito della giustizia minorile. I cantieri di opportunità per i giovani di Taranto" con un

forum dedicato a docenti e studenti degli Istituti Scolastici. Nel convegno "Dialogo Mediterraneo: la cooperazione

vien dal mare" (ore 17.30 venerdì 6 ottobre) il main topic analizzerà i traffici marittimi come elementi in grado di

creare rapporti e sinergie tra i porti del Mediterraneo. I lavori saranno aperti e coordinati da Alessandro Panaro,

Responsabile dell'Area di Ricerca Maritime & Mediterranean Economy di SRM, centro studi collegato al Gruppo

Intesa Sanpaolo; i saluti istituzionali saranno portati da Sergio Prete, Presidente AdSP del Mar Ionio, da Rinaldo

Melucci, Sindaco di Taranto, e dal Capitano di Vascello Mario Berardocco in rappresentanza dell'Amm. Div. Flavio

Biaggi, Comandante del Comando Marittimo Sud. In seguito si svilupperà il focus tecnico con il contributo di Olimpia

Ferrara, Responsabile Ufficio Maritime presso SRM; momento conclusivo del convegno sarà la tavola rotonda cui

parteciperanno Sergio Prete, Presidente AdSP del Mar Ionio, e Greta Tellarini, Professore ordinario di Diritto della

navigazione presso l'Università degli Studi di Bologna. Nei TPD2023, inoltre, si terrà (ore 11.30 domenica 8 ottobre)

l'evento conclusivo del
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progetto transfrontaliero "BioTourS" - acronimo di BIOdiversity and TOURism Strategy to protect cetaceans - che

con le sue attività ha interessato cinque città costiere: oltre Taranto, ove ha sede la capofila Jonian Dolphin

Conservation, Bari e Termoli in Italia, Cattaro in Montenegro e Valona in Albania; obiettivo principale del progetto è

stato "esportare" in queste zone le buone pratiche della JDC per un turismo sostenibile e rispettoso dell'ecosistema

marino; il progetto è stato realizzato nell'ambito del programma Interreg IPA CBC Italia-Albania-Montenegro,

cofinanziato dall'Unione Europea e gestito dalla Regione Puglia con la partecipazione del Molise, Albania e

Montenegro. Altri convegni dei Taranto Port Days di particolare interesse saranno "Cantieristica navale e nautica da

diporto: le opportunità per il Porto di Taranto e il suo tessuto produttivo" (ore 15.30 venerdì 6 ottobre) a cura di

Confindustria Taranto, "Diventare professionisti del porto. Gli operatori del Porto di Taranto si raccontano" (ore 9.30

sabato 7 ottobre) a cura di Optima Confcommercio, "La gestione strategica delle risorse umane per la creazione di

valore" (ore 11 sabato 7 ottobre) a cura del Taranto Propeller Club e, interamente dedicato all'universo Donna, "BET

WE CAN! Cerchio di donne che amano il mare" (ore 10.30 domenica 8 ottobre). Taranto Port Days 2023 è sostenuto

da SIR - Servizi industriali, SJS Engineering e YILPORT - San Cataldo Container Terminal; si ringraziano

Rimorchiatori Napoletani srl, Fondazione Taranto25, Studio Gaudio Recording e Strumentimusicali.net; partner tecnici

della manifestazione sono Decathlon ed Ecotaras.

Corriere PL

Primo Piano



 

mercoledì 04 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 31

[ § 2 2 7 1 8 1 8 4 § ]

ASSOPORTI - Sottoscritta... - Informatore Navale

ASSOPORTI - Sottoscritta dichiarazione d'intenti No Women, no panel Link:

http://www.informatorenavale.it/?p=86299

facebook.com
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Assoporti firma dichiarazione d'intenti "No Women, no panel" e prosegue impegno su
disuguaglianze

(FERPRESS) Roma, 4 OTT Nel pomeriggio di oggi, Assoporti e le AdSP

hanno compiuto un altro passo per l'abbattimento delle disuguaglianze di

genere, con la sottoscrizione di una dichiarazione d'intenti denominata No

Women, no panel. La campagna No Woman No Panel Senza donne non se ne

parla ideata nel 2018 dall'attuale Commissaria europea per l'innovazione, la

ricerca, la cultura, l'istruzione e la gioventù, Mariya Gabriel si prefigge

l'obiettivo di favorire l'equilibrio di genere in panel ed eventi pubblici,

garantendo l'adeguata rappresentanza delle donne in convegni, appuntamenti

istituzionali e Talk. Per la portualità, s'intende promuovere l'equilibrio tra uomini

e donne negli eventi di comunicazione, nei casi in cui la partecipazione non sia

riconducibile esclusivamente al ruolo istituzionale e sensibilizzare verso

l'equilibrio paritario e plurale in tutti i contesti in cui lo stesso può estendere la

sua portata valoriale cercando di cogliere al meglio lo spirito di quanto

promosso in sede della UE. In occasione del secondo anniversario della

sottoscrizione del Patto per la Parità di Genere si è voluto fare un ulteriore

passo che riguarda la sfera partecipativa del genere femminile. Un impegno,

quello di superare le disuguaglianze, che l'Associazione porta avanti in quanto si tratta di una parte integrante della

modernizzazione complessiva del comparto. A margine della sottoscrizione, il Presidente di Assoporti, Rodolfo

Giampieri, ha dichiarato, Come abbiamo detto in diverse occasioni, la portualità svolge un servizio essenziale per il

Paese. Diventa quindi altrettanto essenziale per questo settore, in profonda trasformazione, essere protagonista

anche nella lotta contro le disuguaglianze. L'obiettivo fondamentale è la modernizzazione del Paese, passando

attraverso riforme che segneranno il futuro di tutti. I grandi temi affrontati, le notevoli risorse stanziate vanno verso tre

grandi direttrici: infrastrutture, info-strutture (digitalizzazione) e sostenibilità non solo ambientale, ma anche economica

e sociale. In quest'ottica, oltre al Patto per la Parità di Genere che segna un passo importante nel nostro settore verso

l'abbattimento delle disuguaglianze, riteniamo che questa dichiarazione possa essere un piccolo tassello su cui

lavorare per giungere al giorno in cui non si dovranno più sottoscrivere documenti di questo tipo in quanto troveremo

una parità consolidata.
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Formazione e occupazione in porto, l'AdSP MTS traccia la rotta

Organizzata a Piombino, Portoferraio e Livorno una tre giorni sulle opportunità

offerte dalla transizione verde e digitale Una forza lavoro dotata delle

competenze richieste contribuisce alla crescita sostenibile, accresce

l'innovazione e migliora la competitività delle imprese. Parte da questa

constatazione la tre giorni formativa promossa dall'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale nei porti del Sistema nell'ambito degli

Italian Port Days, l'iniziativa lanciata in comune dalle Autorità di Sistema

Portuale e coordinata da Assoporti per avvicinare la cittadinanza alla vita e

cultura portuali. Nell'anno europeo delle competenze, inaugurato il 9 maggio

scorso e proclamato dall'Unione europea per rilanciare l'importanza delle

formazione quale elemento decisivo per cogliere le opportunità offerte dalla

transizione verde e digitale, l'AdSP intende aprire una finestra sui trend

occupazionali e sulle competenze che stanno emergendo proprio mentre il

mondo si sta gradualmente riprendendo dalla pandemia. Si comincia a

Piombino, dove Venerdì prossimo, presso la sala conferenze della sede

distaccata dell'AdSP, verrà organizzato un open day rivolto ai neodiplomati

della Val di Cornia, dell'Einaudi-Ceccherelli e del Carducci-Pacinotti Volta. Nell'ambito del ricco programma previsto

per la giornata, ai ragazzi delle scuole verranno presentati in particolare due ITS che saranno realizzati a Livorno a

partire da fine Ottobre. Entrambi gli istituti tecnologici superiori hanno durata biennale e prevedono tante ore di

laboratorio, con alte prospettive occupazionali. Il primo è il Teclog Tecnico della logistica promosso dalla Fondazione

Isyl ( https://urlsand.esvalabs.com/?u=http%3A%2F%2Fwww.isyl.it&e=a39aa7eb&h=27c21fe2&f=y&p=n ) in

collaborazione con l' AdSP-MTS e la Camera di Commercio della Maremma e del Tirreno. Il secondo è promosso

d a l l a  F o n d a z i o n e  A t e  (  h t t p s : / / u r l s a n d . e s v a l a b s . c o m /

u=http%3A%2F%2Fwww.accademiaedilizia.it&e=a39aa7eb&h=fe758990&f=y&p=n ) ed è un corso di tecnico delle

infrastrutture portuali: Hydrotech. Anche questo sarà svolto in collaborazione con l' Autorità di Sistema Portuale del

Mar Tirreno Settentrionale. Nel corso dell'iniziativa saranno coinvolte alcune delle principali imprese del territorio, tra i

quali Agroittica, Etrusca Profilati, Liberty Magona, Nuova Solmine e Scuola Tessieri, e saranno per altro illustrate le

opportunità che il programma Erasmus+ offre come momenti di scambio formativo e di orientamento alle

competenze delle professionalità del mare. I lavoratori e gli studenti che hanno partecipato ai progetti Erasmus+,

saranno protagonisti dell'evento raccontando la loro esperienza. Il giorno successivo l'iniziativa verrà replicata a

Portoferraio. Presso l'istituto tecnico "G. Cerboni", Piazzale A.Buttafuoco, 1 e ISIS "R.FORESI", Via Carlo Bini 4,

verrà creato dall'AdSP un momento di incontro tra gli studenti e le imprese del porto. A seguire l'intervento degli Istituti

scolastici della città di Portoferraio (ITCG "G. Cerboni" e ISIS "R.Foresi"), con le testimonianze degli studenti e dei

Il Nautilus

Primo Piano



 

mercoledì 04 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 34

[ § 2 2 7 1 8 1 3 4 § ]

docenti che hanno partecipato al programma Erasmus+. La giornata formativa prevede peraltro uno spettacolo del

laboratorio teatrale scolastico "Le Perle dell'Arecipelago" dell'ISIS R. Fores e una visita ai cantieri Esaom-Cesa, uno

dei cantieri nautici più grandi del Mediterraneo. Lunedì 9 Ottobre verrà infine organizzato un open day a Livorno,

presso il complesso monumentale della Fortezza Vecchia. Anche in questo caso saranno previsti momenti di incontro

tra imprese e studenti e sarranno raccolte le testimonianze dirette di chi ha partecipato ai programma Erasums+.

Verranno inoltre illustrati i risultati di alcuni dei progetti europei promossi e partecipati dall'Autorità di Sistema Portuale,

a cominciare da "Ports&Skills", finalizzato allo scambio di buone pratiche, in materia di formazione continua, per lo

sviluppo di professionalità, in linea con i cambiamenti organizzativi, economici e tecnologici dettati dal mercato di

riferimento. La giornata prevede infine un momento musicale e una visita ai laboratori ed alla mostra allestiti dagli

studenti presso la Fortezza Vecchia. In allegato i programmi della tre giorni formativa.
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I porti italiani aderiscono alla campagna "No women no panel": impegno a favorire
l'equilibrio fra uomini e donne negli eventi

Giampieri (Assoporti): "Essenziale essere protagonisti nella lotta contro le

disuguaglianze Genova - Anche i porti italiani fanno un passo sulla strada

dell'impegno contro le diseguaglianze di genere. Assoporti e le Autorità di

sistema portuale hanno firmato oggi la dichiarazione di intenti "No women, no

panel" che segna l'adesione alla campagna "No women no panel - Senza

donne non se ne parla" ideata nel 2018 dall'attuale commissario europeo per

l'innovazione, la ricerca, la cultura, l'istruzione e la gioventù, Mariya Gabriel . Il

pr imo obiett ivo del la dichiarazione è "promuovere negl i  eventi  di

comunicazione, la partecipazione equilibrata e plurale rispetto al genere nella

composizione dei panel". Fare cioè in modo che ci sia un equilibrio fra uomini

e donne negli eventi di comunicazione. "Come abbiamo detto in diverse

occasioni, la portualità svolge un servizio essenziale per il Paese - ha

commentato il presidente di Assoporti, l'associazione che riunisce i porti

italiani, Rodolfo Giampieri -. Diventa quindi altrettanto essenziale per questo

settore, in profonda trasformazione, essere protagonista anche nella lotta

contro le disuguaglianze ". La dichiarazione prevede inoltre, fra l'altro,

l'impegno a diffondere "messaggi comunicativi che promuovano il principio di uguale rappresentanza fra i sessi,

garantendo parità di accesso e intervento negli spazi informativi o di comunicazione" e siano "rispettosi della dignità

personale, culturale e professionale della donna, e della sua specificità, competenza e identità".
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Assoporti e AdSP sottoscrivono la dichiarazione d'intenti "No Women, no panel"

L'obiettivo è di favorire l'equilibrio di genere in panel ed eventi pubblici Oggi

l'Associazione dei Porti Italiani (Assoporti) e le Autorità di Sistema Portuale

hanno compiuto un altro passo per l'abbattimento delle disuguaglianze di

genere con la sottoscrizione di una dichiarazione d'intenti denominata "No

Women, no panel". La campagna "No Woman No Panel - Senza donne non se

ne parla", che è stata ideata nel 2018 dall'attuale commissaria europea per

l'innovazione, la ricerca, la cultura, l'istruzione e la gioventù, Mariya Gabriel, si

prefigge l'obiettivo di favorire l'equilibrio di genere in panel ed eventi pubblici,

garantendo l'adeguata rappresentanza delle donne in convegni, appuntamenti

istituzionali e talk. Per la portualità, s'intende promuovere l'equilibrio tra uomini

e donne negli eventi di comunicazione, nei casi in cui la partecipazione non sia

riconducibile esclusivamente al ruolo istituzionale e sensibilizzare verso

l'equilibrio paritario e plurale in tutti i contesti in cui lo stesso può estendere la

sua portata valoriale cercando di cogliere al meglio lo spirito di quanto

promosso in sede della UE. «Come abbiamo detto in diverse occasioni - ha

ricordato il presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri, a margine della

sottoscrizione - la portualità svolge un servizio essenziale per il Paese. Diventa quindi altrettanto essenziale per

questo settore, in profonda trasformazione, essere protagonista anche nella lotta contro le disuguaglianze. L'obiettivo

fondamentale è la modernizzazione del Paese, passando attraverso riforme che segneranno il futuro di tutti. I grandi

temi affrontati, le notevoli risorse stanziate vanno verso tre grandi direttrici: infrastrutture, info-strutture

(digitalizzazione) e sostenibilità non solo ambientale, ma anche economica e sociale. In quest'ottica, oltre al Patto per

la Parità di Genere che segna un passo importante nel nostro settore verso l'abbattimento delle disuguaglianze,

riteniamo che questa dichiarazione possa essere un piccolo tassello su cui lavorare per giungere al giorno in cui non

si dovranno più sottoscrivere documenti di questo tipo in quanto troveremo una parità consolidata».
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ASSOPORTI - Sottoscritta dichiarazione d'intenti "No Women, no panel"

Nel giorno dell'anniversario della sottoscrizione del Patto per la Parità di

Genere l'Associazione prosegue nell'impegno sulle disuguaglianze Nel

pomeriggio di oggi, Assoporti e le AdSP hanno compiuto un altro passo per

l'abbattimento delle disuguaglianze di genere, con la sottoscrizione di una

dichiarazione d'intenti denominata "No Women, no panel" La campagna "No

Woman No Panel - Senza donne non se ne parla" ideata nel 2018 dall'attuale

Commissaria europea per l'innovazione, la ricerca, la cultura, l'istruzione e la

gioventù, Mariya Gabriel - si prefigge l'obiettivo di favorire l'equilibrio di genere

in panel ed eventi pubblici, garantendo l'adeguata rappresentanza delle donne

in convegni, appuntamenti istituzionali e Talk. Per la portualità s'intende

promuovere l'equilibrio tra uomini e donne negli eventi di comunicazione, nei

casi in cui la partecipazione non sia riconducibile esclusivamente al ruolo

istituzionale e sensibilizzare verso l'equilibrio paritario e plurale in tutti i contesti

in cui lo stesso può estendere la sua portata valoriale cercando di cogliere al

meglio lo spirito di quanto promosso in sede della UE. In occasione del

secondo anniversario della sottoscrizione del Patto per la Parità di Genere si è

voluto fare un ulteriore passo che riguarda la sfera partecipativa del genere femminile. Un impegno, quello di superare

le disuguaglianze, che l'Associazione porta avanti in quanto si tratta di una parte integrante della modernizzazione

complessiva del comparto. A margine della sottoscrizione, il Presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri,  ha

dichiarato, "Come abbiamo detto in diverse occasioni, la portualità svolge un servizio essenziale per il Paese.

Diventa quindi altrettanto essenziale per questo settore, in profonda trasformazione, essere protagonista anche nella

lotta contro le disuguaglianze. L'obiettivo fondamentale è la modernizzazione del Paese, passando attraverso riforme

che segneranno il futuro di tutti. I grandi temi affrontati, le notevoli risorse stanziate vanno verso tre grandi direttrici:

infrastrutture, info-strutture (digitalizzazione) e sostenibilità non solo ambientale, ma anche economica e sociale. In

quest'ottica, oltre al Patto per la Parità di Genere che segna un passo importante nel nostro settore verso

l'abbattimento delle disuguaglianze, riteniamo che questa dichiarazione possa essere un piccolo tassello su cui

lavorare per giungere al giorno in cui non si dovranno più sottoscrivere documenti di questo tipo in quanto troveremo

una parità consolidata.".
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"Formazione e occupazione in porto" l'AdSP del Mar Tirreno Settentrionale traccia la rotta

Organizzata a Piombino, Portoferraio e Livorno una tre giorni sulle opportunità

offerte dalla transizione verde e digitale Una forza lavoro dotata delle

competenze richieste contribuisce alla crescita sostenibile, accresce

l'innovazione e migliora la competitività delle imprese Parte da questa

constatazione la tre giorni formativa promossa dall'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale nei porti del Sistema nell'ambito degli

Italian Port Days, l'iniziativa lanciata in comune dalle Autorità di Sistema

Portuale e coordinata da Assoporti per avvicinare la cittadinanza alla vita e

cultura portuali. Nell'anno europeo delle competenze, inaugurato il 9 maggio

scorso e proclamato dall'Unione europea per rilanciare l'importanza delle

formazione quale elemento decisivo per cogliere le opportunità offerte dalla

transizione verde e digitale, l'AdSP intende aprire una finestra sui trend

occupazionali e sulle competenze che stanno emergendo proprio mentre il

mondo si sta gradualmente riprendendo dalla pandemia. Si comincia a

Piombino, dove Venerdì prossimo, presso la sala conferenze della sede

distaccata dell'AdSP, verrà organizzato un open day rivolto ai neodiplomati

della Val di Cornia, dell'Einaudi-Ceccherelli e del Carducci-Pacinotti Volta. Nell'ambito del ricco programma previsto

per la giornata, ai ragazzi delle scuole verranno presentati in particolare due ITS che saranno realizzati a Livorno a

partire da fine Ottobre. Entrambi gli istituti tecnologici superiori hanno durata biennale e prevedono tante ore di

laboratorio, con alte prospettive occupazionali. Il primo è il Teclog Tecnico della logistica promosso dalla Fondazione

Isyl in collaborazione con l' AdSP-MTS e la Camera di Commercio della Maremma e del Tirreno. Il secondo è

promosso dalla Fondazione Ate ed è un corso di tecnico delle infrastrutture portuali: Hydrotech. Anche questo sarà

svolto in collaborazione con l' Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale. Nel corso dell'iniziativa

saranno coinvolte alcune delle principali imprese del territorio, tra i quali Agroittica, Etrusca Profilati, Liberty Magona,

Nuova Solmine e Scuola Tessieri, e saranno per altro illustrate le opportunità che il programma Erasmus+ offre come

momenti di scambio formativo e di orientamento alle competenze delle professionalità del mare. I lavoratori e gli

studenti che hanno partecipato ai progetti Erasmus+, saranno protagonisti dell'evento raccontando la loro esperienza.

Il giorno successivo l'iniziativa verrà replicata a Portoferraio. Presso l'istituto tecnico "G. Cerboni", Piazzale

A.Buttafuoco, 1 e ISIS "R.FORESI", Via Carlo Bini 4, verrà creato dall'AdSP un momento di incontro tra gli studenti e

le imprese del porto. A seguire l'intervento degli Istituti scolastici della città di Portoferraio (ITCG "G. Cerboni" e ISIS

"R.Foresi"), con le testimonianze degli studenti e dei docenti che hanno partecipato al programma Erasmus+. La

giornata formativa prevede peraltro uno spettacolo del laboratorio teatrale scolastico "Le Perle dell'Arecipelago"

dell'ISIS R. Fores e
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una visita ai cantieri Esaom-Cesa, uno dei cantieri nautici più grandi del Mediterraneo. Lunedì 9 Ottobre verrà infine

organizzato un open day a Livorno, presso il complesso monumentale della Fortezza Vecchia. Anche in questo caso

saranno previsti momenti di incontro tra imprese e studenti e sarranno raccolte le testimonianze dirette di chi ha

partecipato ai programma Erasums+. Verranno inoltre illustrati i risultati di alcuni dei progetti europei promossi e

partecipati dall'Autorità di Sistema Portuale, a cominciare da "Ports&Skills", finalizzato allo scambio di buone

pratiche, in materia di formazione continua, per lo sviluppo di professionalità, in linea con i cambiamenti organizzativi,

economici e tecnologici dettati dal mercato di riferimento. La giornata prevede infine un momento musicale e una

visita ai laboratori ed alla mostra allestiti dagli studenti presso la Fortezza Vecchia.

Informatore Navale

Primo Piano
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The declaration of intent "No Women, no panel" signed by Assoporti and Port Authorities

Reading time: minutes Rome - This afternoon, Assoporti and the AdSP took

another step towards reducing gender inequalities, with the signing of the

declaration of intent "No Women, no panel". For the Eastern Ligurian Sea

System Authority (Ports of La Spezia and Marina di Carrara9), the Secretary

General, engineer Federica Montaresi, intervened to sign the declaration La

campagna "No Woman No Panel - Senza donne non se ne parla" ideata nel

2018 dall'attuale Commissaria europea per l'innovazione, la ricerca, la cultura,

l'istruzione e la gioventù, Mariya Gabriel - si prefigge l'obiettivo di favorire

l'equilibrio di genere in panel ed eventi pubblici, garantendo l'adeguata

rappresentanza delle donne in convegni, appuntamenti istituzionali e Talk. Per

la portualità s'intende promuovere l'equilibrio tra uomini e donne negli eventi di

comunicazione, nei casi in cui la partecipazione non sia riconducibile

esclusivamente al ruolo istituzionale e sensibilizzare verso l'equilibrio paritario

e plurale in tutti i contesti in cui lo stesso può estendere la sua portata valoriale

cercando di cogliere al meglio lo spirito di quanto promosso in sede della UE.

In occasione del secondo anniversario della sottoscrizione del Patto per la

Parità di Genere si è voluto fare un ulteriore passo che riguarda la sfera partecipativa del genere femminile. Un

impegno, quello di superare le disuguaglianze, che l'Associazione porta avanti in quanto si tratta di una parte

integrante della modernizzazione complessiva del comparto. A margine della sottoscrizione, il Presidente di

Assoporti, Rodolfo Giampieri, ha dichiarato, "Come abbiamo detto in diverse occasioni, la portualità svolge un

servizio essenziale per il Paese. Diventa quindi altrettanto essenziale per questo settore, in profonda trasformazione,

essere protagonista anche nella lotta contro le disuguaglianze. L'obiettivo fondamentale è la modernizzazione del

Paese, passando attraverso riforme che segneranno il futuro di tutti. I grandi temi affrontati, le notevoli risorse

stanziate vanno verso tre grandi direttrici: infrastrutture, info-strutture (digitalizzazione) e sostenibilità non solo

ambientale, ma anche economica e sociale. In quest'ottica, oltre al Patto per la Parità di Genere che segna un passo

importante nel nostro settore verso l'abbattimento delle disuguaglianze, riteniamo che questa dichiarazione possa

essere un piccolo tassello su cui lavorare per giungere al giorno in cui non si dovranno più sottoscrivere documenti di

questo tipo in quanto troveremo una parità consolidata." Condividi : Altri Articoli :.

Port Logistic Press

Primo Piano
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Commissione Bilancio della Camera

Commissione Bilancio della Camera 3 Ottobre 2023 Nell'ambito dell'esame del

dl 124/2023 recante disposizioni urgenti in materia di politiche di coesione, per

il rilancio dell'economia nelle aree del Mezzogiorno del Paese, nonché in

materia di immigrazione, svolge, anche in videoconferenza le seguenti

audizioni: ore 16.30 Mauro Miccio, Commissario straordinario del Governo

della zona economica speciale Abruzzo; Giuseppe Romano, Commissario

straordinario del Governo delle zone economiche speciali Calabria e

Campania; Floriana Gallucci, Commissario straordinario del Governo della

zona economica speciale Ionica interregionale Puglia-Basilicata; Manlio

Guadagnolo, Commissario straordinario del Governo della zona economica

speciale Adriatica interregionale Puglia-Molise; Alessandro Di Graziano,

Commissario straordinario del Governo della zona economica speciale Sicilia

Orientale; Carlo Amenta, Commissario straordinario del Governo della zona

economica speciale Sicilia Occidentale e Aldo Cadau, Commissario

straordinario del Governo della zona economica speciale Sardegna; ore 17.30

rappresentanti di Confindustria ore 18.00 rappresentanti della Federazione

italiana consorzi enti industrializzazione (Ficei) ore 18.20 rappresentanti della Federazione italiana pubblici esercizi

(Fipe) ore 18.40 rappresentanti di Terna S.p.a. ore 19.00 rappresentanti di Leonardo S.p.a. ore 19.20 rappresentanti

dell'Ance ore 19.40 rappresentanti di Assoporti leggi tutto Condividi Inizia Puoi selezionare il secondo di avvio del

contenuto che vuoi condividere. Posiziona il player nel punto in cui vuoi avviare la selezione e poi premi la spunta di

Inizia. Il sistema aggiorna automaticamente i link da condividere in base alla tua scelta. Termina Puoi selezionare il

secondo in cui puoi far terminare il contenuto che vuoi condividere. Posiziona il player nel punto in cui vuoi terminare

la selezione e poi premi la spunta di Termina. Il sistema calcolerà l'istante esatto e aggiornerà i link da condividere con

la tua scelta. Questa è un'opzione facoltativa. COPIA LINK Facebook Twitter Google + Linkedin INCORPORA

PLAYER SUL TUO SITO Codice da incorporare sul tuo sito o blog. Copia tutto il codice e incollalo all'interno del

contenuto del tuo sito. Il player verrà caricato da remoto ed utilizzerà la tecnologia Flash ove disponibile, e html5 sui

dispositivi mobili compatibili con i nostri media.  Segnala

errori nella scheda Segnalaci eventuali errori su questa pagina (verrà aperta una finestra per inviare la segnalazione)

Indice della seduta CONDIVIDI QUESTO INTERVENTO Link all'intervento Facebook Twitter Google + Linkedin

INCORPORA PLAYER SUL TUO SITO X Trascrizione Scheda a cura di Carmine Corvino.

Radio Radicale

Primo Piano
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Formazione e occupazione in porto, l'AdSP della Toscana traccia la rotta

Organizzate a Piombino, Portoferraio e Livorno diverse iniziative sulle

opportunità offerte dalla transizione verde e digitale Livorno - Una forza lavoro

dotata delle competenze richieste contribuisce alla crescita sostenibile,

accresce l'innovazione e migliora la competitività delle imprese. Parte da

questa constatazione la tre giorni formativa promossa dall'Autorità di Sistema

Portuale del Mar Tirreno Settentrionale nei porti del Sistema nell'ambito degli

Italian Port Days, l'iniziativa lanciata in comune dalle Autorità di Sistema

Portuale e coordinata da Assoporti per avvicinare la cittadinanza alla vita e

cultura portuali. Nell'anno europeo delle competenze, inaugurato il 9 maggio

scorso e proclamato dall'Unione europea per rilanciare l'importanza delle

formazione quale elemento decisivo per cogliere le opportunità offerte dalla

transizione verde e digitale, l'AdSP intende aprire una finestra sui trend

occupazionali e sulle competenze che stanno emergendo proprio mentre il

mondo si sta gradualmente riprendendo dalla pandemia. Si comincia a

Piombino, dove Venerdì prossimo, presso la sala conferenze della sede

distaccata dell'AdSP, verrà organizzato un open day rivolto ai neodiplomati

della Val di Cornia, dell'Einaudi-Ceccherelli e del Carducci-Pacinotti Volta. Nell'ambito del ricco programma previsto

per la giornata, ai ragazzi delle scuole verranno presentati in particolare due ITS che saranno realizzati a Livorno a

partire da fine Ottobre. Il giorno successivo l'iniziativa verrà replicata a Portoferraio . Presso l'istituto tecnico "G.

Cerboni", Piazzale A.Buttafuoco, 1 e ISIS "R.FORESI", Via Carlo Bini 4, verrà creato dall'AdSP un momento di

incontro tra gli studenti e le imprese del porto. A seguire l'intervento degli Istituti scolastici della città di Portoferraio

(ITCG "G. Cerboni" e ISIS "R.Foresi"), con le testimonianze degli studenti e dei docenti che hanno partecipato al

programma Erasmus+. La giornata formativa prevede peraltro uno spettacolo del laboratorio teatrale scolastico "Le

Perle dell'Arecipelago" dell'ISIS R. Fores e una visita ai cantieri Esaom-Cesa, uno dei cantieri nautici più grandi del

Mediterraneo. Lunedì 9 Ottobre verrà infine organizzato un open day a Livorno, presso il complesso monumentale

della Fortezza Vecchia . Anche in questo caso saranno previsti momenti di incontro tra imprese e studenti e sarranno

raccolte le testimonianze dirette di chi ha partecipato ai programma Erasums+. Verranno inoltre illustrati i risultati di

alcuni dei progetti europei promossi e partecipati dall'Autorità di Sistema Portuale, a cominciare da "Ports&Skills",

finalizzato allo scambio di buone pratiche, in materia di formazione continua, per lo sviluppo di professionalità, in linea

con i cambiamenti organizzativi, economici e tecnologici dettati dal mercato di riferimento.

Ship Mag

Primo Piano



 

mercoledì 04 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 43

[ § 2 2 7 1 8 1 4 1 § ]

(ARC) Formazione: Rosolen, Fvg offre mare di opportunit verso il digitale

(AGENPARL) - mer 04 ottobre 2023 L'assessore parla agli studenti del

Barcolana Sea Summit in Porto Vecchio Trieste, 4 ott - "La Barcolana, con

l'evento del Sea Summit,? l'occasione per raccontare ai ragazzi delle scuole

che nella nostra regione esiste un mare di opportunit? legate al tema della

transizione digitale". Lo ha detto l'assessore regionale all'Istruzione,

Formazione, Universit? e Ricerca Alessia Rosolen alla platea di studenti

provenienti da istituti scolastici di tutto il Friuli Venezia Giulia che si? ritrovata al

Trieste Convention Center del Porto Vecchio per l'evento legato alla Barcolana

2023, dedicato ai temi della sostenibilit? e della rigenerazione ambientale. "La

nostra regione - ha affermato Rosolen - si? ritagliata un ruolo da protagonista,

con i quasi 300 milioni del Fondo sociale europeo per l'orientamento (progetto

Attivascuola), la formazione professionale (Its, Ifts, Iefp), il Programma Piazza

Gol e l'alta formazione, con la Valle dell'Idrogeno e con tutte le opportunit?

offerte dal sistema della formazione, delle universit? e degli enti di ricerca che i

nostri ragazzi trovano a poca distanza da casa loro.? una strada che anche le

nostre imprese stanno percorrendo, talvolta anche anticipando i tempi del

passaggio al verde e al digitale". L'assessore ha concluso il suo saluto istituzionale invitando i giovani "a fare le scelte

migliori e a non disperdere la quantit? enorme di talenti che, sono sicura, si trova anche in questa sala" del Trieste

Convention Center. ARC/PPH/gg 041220 OTT 23.

Agenparl

Trieste



 

mercoledì 04 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 2 7 1 8 1 4 4 § ]

D'Agostino, '125 milioni per elettrificare il porto di Trieste'

"Stiamo investendo 125 milioni di euro per l'elettrificazione delle banchine dei

porti di Trieste e Monfalcone". Un intervento che comprende anche gli

investimenti di AcegasApmAmga (15 milioni) per la nuova smart grid della

città. Lo ha affermato il presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar

Adriatico orientale, Zeno D'Agostino, a margine del Barcolana Sea Summit, in

corso a Trieste. Dal maggio 2025 il Mediterraneo diventerà un'area Seca, ha

ricordato D'Agostino, "ciò significa che i carburanti che verranno usati dalle

navi in tutto il mare avranno una percentuale di zolfo minima rispetto a quella

attuale". La nostra, ha osservato, "è già un'area Seca. Quando le navi si

avvicinano a Monfalcone e Trieste, a 8 miglia dalla costa cambiano i

carburanti". In generale, "125 milioni non li sta mettendo nessun porto in Italia e

in Europa per elettrificare le banchine". "Se noi andiamo ad elettrificare" le

banchine "togliamo il 70%" della parte carbon, "di impatto delle attività

portuali". "L'Italia è l'unico paese europeo che sta finanziamento al 100%

l'elettrificazione delle banchine. Olanda e Germania finanziano il 50%. A

Capodistria dicono che noi siamo fortunati ad avere i soldi per fare questo", ha

aggiunto. "Sappiamo che le nostre attività possono avere un impatto - ha concluso - e siamo tutti consapevoli che

l'ambiente è importante".

Ansa

Trieste
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Porti: Amirante, Fvg prima regione a elettrificare tutti gli scali

(FERPRESS) Trieste, 4 OTT Il Friuli Venezia Giulia sarà la prima regione in

Italia a garantire l'elettrificazione delle banchine di tutti i suoi porti, contribuendo

così in maniera sensibile alla riduzione delle emissioni nocive che si verificano

in particolare nelle fasi di attracco. Lo ha annunciato l'assessore regionale alle

Infrastrutture e Territorio Cristina Amirante nel corso del Barcolana Sea

Summit che si sta svolgendo al Trieste Convention Center del Porto Vecchio.

Proprio la scorsa settimana ha riferito Amirante sono state bandite le due gare

per la realizzazione dell'elettrificazione delle banchine di porto Nogaro e del

porto di Monfalcone, mentre lo scalo di Trieste aveva già avviato in

precedenza la transizione grazie a fondi del Pnrr. Si calcola che le emissioni

abbattute, di anidride carbonica e nocive, corrispondano al 30% del totale

emesso nei porti. L'assessore ha inoltre evidenziato che a Porto Nogaro verrà

realizzato, contemporaneamente, un impianto fotovoltaico per alimentare

l'elettrificazione e con esso sarà introdotto un sistema altamente innovativo

tale per cui, quando non ci siano le navi in banchina, l'energia non viene

sprecata ma viene accumulata e utilizzata all'interno dello scalo.

FerPress

Trieste
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Corte dei conti sui progetti Pnrr di Trieste e Monfalcone

ROMA La Corte dei conti si è espressa sui progetti finanziati dal Pnrr

dell'Autorità di Sistema portuale del mar Adriatico orientale sottolineando

come per realizzare i nuovi interventi legati al Pnrr, ha rinviato l'attuazione di

numerosi progetti per i quali aveva già individuato le fonti di finanziamento e

programmato i tempi di realizzazione, con un'inversione dell'ordine delle

priorità che ha inciso sulla sua complessiva capacità realizzativa e

determinato un rallentamento dei pagamenti (da 20,8 a 9,1 milioni di euro),

oltreché un'eccezionale crescita dei residui provenienti dalla competenza

(76,2 mil ioni). Un'analisi che riguarda la gestione 2021 dell 'AdSp,

comprensiva dei porti di Trieste e Monfalcone, la cui Azienda speciale è

entrata di fatto nel 2020 nel sistema. Proprio tale fatto, si legge ancora nella

nota della Corte dei conti, ha determinato che sulle ridotte capacità di

pianificazione degli interventi, di controllo dei risultati e di ottimizzazione delle

risorse ha inciso anche la prolungata vacanza di figure apicali nel personale,

accentuatasi in seguito all'assorbimento delle unità dell'Azienda speciale del

porto di Monfalcone. I fondi Pnrr erano destinati a nove progetti programmati

dall'AdSp. A questi, specifica la Corte, se ne sono aggiunti altri quattro nel 2022, per un totale complessivo di 32,5

milioni di euro impegnati (di cui 24,2 pagati), su un ammontare di anticipazioni pari a 146 milioni. I progetti -rileva la

magistratura contabile- stanno procedendo regolarmente secondo i tempi programmati. Il quadro dei risultati di

bilancio mostra una significativa crescita, addirittura di un +308,4% delle disponibilità liquide (da 20 a 81,9 milioni di

euro), un saldo finanziario negativo di 1.338.714 euro, un avanzo di amministrazione in progressiva riduzione

(-24,3%) e un disavanzo economico di 335.668 euro.

Messaggero Marittimo

Trieste
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Amirante (Fvg): "Saremo la prima regione a elettrificare tutti i porti"

Così l 'assessore regionale al le Infrastrutture che aggiunge: "Così

contribuiremo in maniera sensibile alla riduzione delle emissioni nocive" Trieste

- "La scorsa settimana sono state bandite le due gare per la realizzazione

dell'elettrificazione delle banchine di porto Nogaro (Udine) e del porto di

Monfalcone (Gorizia), mentre lo scalo di Trieste aveva già avviato in

precedenza la transizione grazie a fondi del Pnrr". Lo ha ribadito l'assessore

regionale alle Infrastrutture del Friuli Venezia Giulia, Cristina Amirante,

intervenuta al "Barcolana Sea Summit" in corso a Trieste. "Il Friuli Venezia

Giulia - ha spiegato - sarà la prima regione in Italia a garantire l'elettrificazione

delle banchine di tutti i suoi porti, contribuendo così in maniera sensibile alla

riduzione delle emissioni nocive che si verificano in particolare nelle fasi di

attracco". Ci si attente infatti, ha detto Amirante, "che le emissioni abbattute, di

anidride carbonica e nocive, corrispondano al 30% del totale emesso nei

porti". Contemporaneamente a Porto Nogaro, ha concluso l'assessore, sarà

realizzato "un impianto fotovoltaico per alimentare l'elettrificazione e con esso

sarà introdotto un sistema altamente innovativo tale per cui, quando non ci

siano le navi in banchina, l'energia non viene sprecata ma viene accumulata e utilizzata all'interno dello scalo".

Ship Mag

Trieste
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Nestlè vuole investire a Vado Ligure e chiede collegamenti ferroviari verso Losanna

Le ragioni sono il voler creare alternative di canali di approvvigionamento per

limitare i rischi e poi il carbon footprint 4 Ottobre 2023 Nestlè , azienda

multinazionale con sede a Vevey, in Svizzera, e attiva nel settore alimentare è

interessata a insediarsi a Vado Ligure relativamente al segmento di business

del caffè. La notizia è emersa nel corso del convegno 'Un Mare di Svizzera'

andato in scena a Lugano. A rivelare questo interesse che - è stato detto - è

certo ed è stato manifestato neanche una settimana fa dalla stessa

multinazionale, è stato Gerardo Ghiliotto, vice presidente della Fondazione

Slala, nel corso della tavola rotonda incentrata sui retroporti. Esponendo gli

ambiti nei quali la Fondazione Slala - Sistema logistico del nord ovest d'Italia,

si sta concentrando operativamente attraverso finanziamenti agli operatori per

migliorare il gap infrastrutturale - e che attualmente riguardano il sud del

Piemonte collegato agli scali liguri - Ghiliotto ha fatto appello agli operatori

ferroviari: "Ci rivolgiamo a loro per una richiesta che ci arriva direttamente

dalla Nestlè". "La multinazionale guarda con molta attenzione a un nostro

investimento realizzato a Vado Ligure" ha detto il vicepresidente: "Si tratta di

un ex silos cerealicolo riconvertito per lo stoccaggio di caffè crudo". La forte attenzione da parte di Nestlè è motivata

da due ragioni: la prima è quella di voler creare alternative di canali di approvvigionamento per limitare il rischio e la

seconda riguarda da vicino la tematica del carbon footprint in quanto, facendo scalare il caffè che proviene dal

Vietnam nei porti del sistema ligure invece che ad Anversa, si ridurrebbero i tempi di navigazione di 6-8 giorni.

Anticipando poi che la fondazione alessandrina si sta concentrando anche sul porto di Savona nella rimessa in opera

di vecchie tracce ferroviarie non battute per sfruttare in futuro non solo il Terzo Valico per raggiungere il Nord Europa.

A proposito dell'intenzione di saturare anche le tratte a corto raggio, Ghiliotto ha infatti concluso dicendo: "C'è una

forte attenzione e dobbiamo mettercela tutta per arrivare a Losanna con treni da Vado Ligure invece che da Anversa;

l'interesse è concreto, reale e dimostrato dalla stessa Nestlè".

Shipping Italy

Savona, Vado
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Torre Piloti: sentenza definitiva per tre, due vanno in carcere

Sentenza di condanna definitiva per i tre principali imputati per il crollo della

Torre piloti, la struttura della Capitaneria di porto abbattuta dalla portacontainer

Jolly Nero durante la manovra di uscita dal porto di Genova costata la vita a

nove persone. Due di loro andranno in carcere nelle prossime ore. La

Cassazione ha respinto i ricorsi presentati dall'avvocatura di Stato, dai legali

dei tre imputati e delle parti civili. La sentenza è diventata definitiva per il

comandante del cargo Roberto Paoloni, il primo ufficiale Lorenzo Repetto e il

direttore di macchina Franco Giammoro. Per Paoloni, difeso dall'avvocato

Romano Raimondo, confermati dunque 7 anni (ridotti rispetto ai 9 anni e 11

mesi); Repetto, difeso dall'avvocato Pasquale Tonani, 5 anni (da 8 anni e 6

mesi); Giammoro, difeso dall'avvocato Paolo Costa, 4 anni ( da 7 anni). I primi

due andranno in carcere mentre il terzo potrà chiedere la messa alla prova. Nei

mesi scorsi, la Corte d'Appello ha assolto tutti gli imputati del filone bis, quello

sulla collocazione e costruzione della torre. Nei mesi scorsi il pubblico

ministero Walter Cotugno ha chiuso le indagini per 15 persone per i presunti

certificati irregolari sulle navi. Secondo la procura, gli ispettori del Rina e alcuni

della Capitaneria di porto chiudevano un occhio sulle irregolarità riscontrate sulle navi consentendone la navigazione.

Ansa

Genova, Voltri
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Nautica: ok a nuove concessioni demaniali marittime a Sanlorenzo, Baglietto, The Italian
Sea Group

Nei piani d'impresa previsti investimenti da Marina di Carrara alla Spezia per

oltre 75 milioni entro il 2030 e crescita dell'occupazione diretta stimata in 600

unità Autorità d i  sistema portuale del Mar Ligure Orientale ha approvato

all'unanimità le istanze per le concessioni demaniali marittime in capo ai

cantieri navali Sanlorenzo spa, Baglietto spa e The Italian Sea Group spa,

cantieri che rappresentano un'eccellenza mondiale nel settore della nautica di

lusso , con una produzione di super e mega yachts con lunghezze dai 50 fino

ai 140 metri. L'approvazione delle concessioni tiene conto dei piani d'impresa

che riguardano futuri investimenti per oltre 75 milioni di euro da realizzare entro

il 2030 Gli investimenti complessivi realizzati sul territorio in un arco di costa di

30 chilometri da Marina di Carrara alla Spezia (infrastrutture, bacini, banchine,

tecnologie e efficientamento energetico) ammontano a oltre 114 milioni di euro

Le ricadute occupazionali hanno visto una significativa crescita della

manodopera utilizzata, non solo numericamente, con circa 1.000 addetti diretti

impiegati ad oggi dai tre cantieri e circa 2.900 generati nell'indotto , ma anche

dal punto di vista dell'alta specializzazione raggiunta che ha messo in campo

nuove e sempre più ricercate professionalità specifiche che ha portato le aziende ad impegnarsi con attività di

formazione dedicate. La crescita dell'occupazione diretta stimata al termine dei nuovi piani di impresa previsti si

aggira intorno alle 600 unità complessive. Il presidente Mario Sommariva commenta: «Grande soddisfazione per il

risultato di oggi che rappresenta un passaggio importante per lo sviluppo industriale del territorio e per l'economia del

nostro paese in cui la cantieristica di eccellenza rappresenta una fetta sempre più importante. Dare certezza e

prospettiva ad un settore così importante vuol dire creare nuove opportunità per i nostri giovani per i quali è

indispensabile sviluppare iniziative di formazione a tutti i livelli. La formazione è la vera chiave di volta del futuro».
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Italian oyster fest: alla Spezia arriva il primo festival dell'ostrica italiana

Questo fine settimana - 6, 7 e 8 ottobre - negli spazi di Calata Paita Eventi,

degustazioni, laboratori didattici e approfondimenti dedicati dell'ostrica italiana

per valorizzare la varietà e la qualità di un prodotto che merita di essere

conosciuto e consumato maggiormente. I l  festival intende portare

all'attenzione del grande pubblico, delle istituzioni e degli stakeholder nazionali

e internazionali la centralità della produzione di ostriche nell'allevamento marino

italiano e le sue potenzialità in termini di sviluppo economico, impatto

ambientale, salute, turismo, costume e cultura alimentare. Un evento unico in

Italia, dedicato a tutti i produttori italiani di ostriche, punto di riferimento per la

filiera produttiva e momento di condivisione. Un evento di portata nazionale e,

in prospettiva anche internazionale, che si propone come momento ricreativo

di promozione enogastronomica e come occasione di approfondimento,

educazione e conoscenza. Un festival di tutti e aperto a tutti. Dove ogni

pubblico di riferimento (famiglie, visitatori, esperti, curiosi, produttori,

ricercatori, chef, sommelier, barman, rappresentanti delle istituzioni) può

trovare il proprio spazio di ricreazione, degustazione e approfondimento.

L'evento nasce dalla collaborazione tra Camera di Commercio Riviere di Liguria, Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale, Legacoop Liguria e cooperativa Mitilicoltori spezzini, con il patrocinio del ministero dell'Agricoltura,

della sovranità alimentare e delle foreste, di Regione Liguria e del Comune della Spezia.
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Crociere, record in Italia nel 2023. A Genova la prossima fiera Clia

Presentata la manifestazione in programma nel capoluogo ligure dall'11 al 14

marzo 2024 Con la presenza di circa settecento rappresentanti di governi e

istituzioni internazionali, e nazionali, esponenti del gotha crocieristico

mondiale, oltre a centinaia di fornitori e aziende del comparto, ancora una

volta Genova sarà la capitale europea della crocieristica. Clia, associazione

internazionale del settore, ha infatti rivelato in una conferenza con le autorità

locali i dettagli della Clia European Cruise Week che si terrà nel capoluogo

ligure dall'11 al 14 marzo 2024 e che viene organizzata in partnership con

Regione Liguria, Comune di Genova, Autorità di Sistema Portuale e Camera

di Commercio. La manifestazione celebrerà il nuovo record annuale di

passeggeri sbarcati o imbarcati nei porti italiani Una settimana in cui, presso il

Padiglione Jean Nouvel del Porto Antico, si svolgeranno sia la terza edizione

del Clia European Summit che l'inedito Clia Innovation EXPO, dedicato alla

lunga filiera del comparto. L'industria crocieristica ha infatti una delle catene di

fornitura più diversificate d'Europa, con aziende di ogni tipo che spaziano dalla

progettazione e costruzione delle navi all'intrattenimento a bordo, dai

collegamenti satellitari alle scialuppe di salvataggio, dal Food and Beverage fino agli equipaggiamenti tecnologici più

innovativi. Uno degli obiettivi dell'appuntamento, grazie a centinaia di stand e incontri, è proprio permettere un

contatto diretto aziende fornitrici e compagnie. Una settimana dedicata alla crocieristica che imprime ulteriore impulso

ad un settore che sta viaggiando già oggi oltre le aspettative. Per la prima volta nel 2023 il numero di passeggeri

movimentati in Italia dovrebbe infatti sfondare quota 13 milioni, con un incremento rispetto al 2019 che potrebbe a

segnare anche +15% (dati Clia su elaborazione di Risposte Turismo). "È un evento di portata epocale per Genova,

l'Italia e l'Europa - ha detto Pierfrancesco Vago, global chairman Clia -. Sarà infatti tra le più importanti fiere a livello

globale del settore, un grande Salone Nautico delle crociere. Raggrupperà tutti i più importanti stakeholder del

comparto a livello globale: armatori, autorità marittime, istituzioni politiche, regolatori, ma anche responsabili degli

uffici acquisti e dei settori tecnici delle compagnie, insieme all'intero mondo dei fornitori del settore crociere. Questi

ultimi potranno entrare così direttamente in contatto con i decision maker delle compagnie per sviluppare notevoli

opportunità di business, ascoltando le loro necessità e proponendo, a loro volta, prodotti, servizi, soluzioni e

progetti". Tag crociere turismo Articoli correlati.
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Clia, a Genova dall'11 al 14 marzo la fiera europea delle crociere

Quest'anno nuovo record con 13 milioni di passeggeri in Italia Genova -

Genova sarà capitale europea delle crociere dall'11 al 14 marzo 2024, grazie

alla "European Cruise Week" organizzata da Clia, la principale associazione di

categoria del settore , al padiglione Jean Nouvel dell'ex fiera. Due i rami della

manifestazione, che porterà nel capoluogo ligure circa 700 ospiti tra

rappresentanti del settore crocieristico e del mondo istituzionale: la terza

edizione del Clia European Summit e l'inedito Clia Innovation Expo , dedicato

alla lunga filiera del comparto. "La Clia Cruise Week ha una portata epocale

per Genova, per l'Italia e per l'Europa perché porterà nel capoluogo ligure il

gotha del mondo crocieristico: è il salone di tutta l'industria crocieristica -

spiega Pierfrancesco Vago , global chairman di Clia e presidente operativo di

Msc Crociere - vorremmo diventare il nuovo Salone Nautico dell'industria

crocieristica. Genova vuole diventare la Miami del Mediterraneo e noi

vogliamo appoggiare questa ambizione". Si tratta, prosegue, di "un'opportunità

unica per tutte le piccole e medie imprese italiane di incontrare le grandi

compagnie di crociera d'Oltreoceano. Penso agli agricoltori di basilico e ai

produttori di pesto che possono vendere direttamente alle compagnie, ma anche di tutta la tecnologia, gli allestimenti,

gli arredamenti, le costruzioni". Alla presentazione alla Camera di Commercio di Genova hanno partecipato, fra gli

altri, il presidente della Regione, Giovanni Toti , il sindaco, Marco Bucci , il presidente della Camera di Commercio,

Luigi Attanasio , e il commissario straordinario dell'Autorità portuale, Paolo Piacenza La fiera si inserisce in un

momento di grande ripresa del settore. "Nel 2023 - ricorda Vago - siamo a una crescita del 15% delle prenotazioni

rispetto al 2019 e in Italia dovrebbe superare i 13 milioni di passeggeri movimentati". A proposito dell'andamento del

settore, Vago aggiunge: "Le navi sono piene piene e stanno andando molto bene. Sui conti delle compagnie pesa

ancora la parentesi della pandemia, così come l'aumento del costo dei carburanti e il prezzo dell'innovazione

ambientale, insieme all'inflazione, che hanno fatto aumentare un po' i prezzi delle crociere. Tutte le aziende di crociere

hanno sofferto il primo trimestre, ma sto vedendo risultati del secondo e terzo per tutte le compagnie molto importanti

e tutti stanno recuperando", prosegue Vago, che è cauto sulla ripartenza delle commesse per la costruzione di nuove

navi da parte di tutte le compagnie. : "E' ancora presto". Nella foto, da sinistra: Giovanni Toti Il sindaco Marco Bucci e

Pierfrancesco Vago.

Ship Mag
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Vago (Clia): "Ancora presto per aspettarsi nuovi ordini di navi da crociera da parte delle
compagnie"

Il presidente di Msc analizza il mercato anche dal punto di vista della redditività

e fornisce qualche spunto di analisi sull'imminente acquisizione di Italo da parte

di Msc 4 Ottobre 2023 Genova - A margine delle conferenza stampa di

presentazione della Clia European Cruise Week in programma a Genova dal

11 al 14 marzo del prossimo anno, il presidente della Cruise Lines International

Association, Pierfrancesco Vago, si è reso disponibile a commentare anche

alcune notizie di attualità riguardanti l'acquisizione di Italo e le sinergie attese

con Msc, l'andamento del mercato delle crociere e la prospettiva di vedere già

nel breve termine nuove commesse per navi da crociera ai cantieri europei.

Presidente Vago concorda con le previsioni positive dell'a.d. di Fincantieri

(Pierroberto Folgiero) sul fatto che tra fine 2023 e inizio 2024 si torneranno a

vedere nuovi ordini di navi da crociera da parte delle compagnie? O ritiene sia

ancora troppo presto? "E' ancora presto. Noi l'abbiamo dovuto fare ( il

riferimento è alle ultime commesse appena firmate da Msc per Explora ndr )

perchè non abbiamo un grosso debito e perchè è un impegno su un ordine

dove ci sarà molta innovazione sul tema ambientale. Stiamo parlando di navi

che verranno consegnate nel 2028, dove con ammortamenti di 30 anni andiamo già nel 2050, perciò ci deve essere

molta tecnologia e noi vogliamo sperimentare quello che può essere l'indrogeno, il Gnl con la trasformazione in

idrogeno, le batterie, le celle combustibili. Abbiamo mantenuto l'impegno che avevamo con Fincantieri proprio per la

ricerca e sviluppo. Ci sono dei fondi, Fincantieri ha bisogno di questa ricerca e insieme la stiamo facendo perchè

veramente potrebbe essere una leadership industriale, con delle soluzioni che non sono solo per la cantieristica per il

naviglio, ma veramente per la società civile. Perciò mettersi insieme, avendo la disponibilità di fare grossi

investimenti, iniziare a guardare a questa tecnologia del futuro con due grossi gruppi come Msc e Fincantieri è

qualcosa di importante, non solo per le due aziende, ma per il Paese, per tutta l'industria in generale." Le compagnie

crocieristiche, e Msc in particolare visto che lei ne è presidente, nel 2023 torneranno a mostrare risultati in positivo

all'ultimo rigo di bilancio? "Noi siamo molto avvantaggiati perchè, avendo meno debito, il nostro risultato positivo è

più facile da raggiungere. In questo momento abbiamo riempimenti e occupazione delle navi ormai al 110% come

media generale nell'industria crocieristica. Spingiamo su quello che noi abbiamo sempre professato ovvero il value for

money, cioè la convenienza di fare una vacanza in crociera rispetto ad altre piattaforme, alberghi, resort che sono

stati impattati dall'aumento delle materie prime, della logistica, dell'inflazione. Noi come crociere abbiamo il vantaggio

dei grandi numeri, delle economie di scala che ci portano a essere molto più competitivi per il passeggero finale, cioè

al portafoglio della persona. Oltretutto con le stagionalità, con le varie offerte di cabine,
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siamo molto bravi con lo yield management (la gestione dei rendimenti, ndr ) ad avere tutto il segmento della

popolazione. Le navi sono piene e stanno andando molto bene." Quindi il prezzo medio della crociera si può dire che

attualmente sia tornato già a livelli del 2019 (che erano molto buoni)? "Io direi che sono anche più alti del 2019 perchè

anche noi un minimo di inflazione l'abbiamo sentita, anche il costo dei carburanti, di tutto quello che è l'innovazione

l'ambientale ha un impatto e perciò un costo c'è stato e abbiamo aumentato i prezzi. Quindi i ricavi sono aumentati in

proporzione. Tutte le aziende di crociere hanno sofferto il primo trimestre, ma sto vedendo i risultati del secondo e del

terzo trimestre per tutte le varie compagnie e sono stati molto importanti, stanno tutti recuperando. Chiaramente ci

sono stati tre anni di Covid, di pandemia, e quindi di debiti perchè abbiamo bruciato cassa; le navi non si potevano

spegnere, chiudere e mettere in naftalina." Per il vostro gruppo (Msc) l'indebitamento bancario è pesato molto meno

perchè l'azionista ha direttamente messo mano al portafogli per sostenere la compagnia "Ma questa è anche la forza

del nostro gruppo, essere famiglia, non guardare solamente al trimestre, ma al medio e lungo termine e reinvestire;

anche perchè noi reinvestiamo sempre." A proposito di Italo che tipo di sinergie vedremo con le attiivtà del Gruppo

Msc? "Sicuramente con noi esiste un'opportunità sinergica per le merci ma soprattutto con la mobilità dei passeggeri;

a tendere, lo vediamo anche in altri paesi europei, il volo a corto-medio raggio viene un po' sopperito dalla comodità

e probabilmente anche dal minor impatto ambientale di quello che è il binario, il ferroviario. Perciò per noi esiste una

logica, neanche nei 20 porti che Msc copre come offerta con toccate delle nostre navi, di offrire ai passeggeri di

imbarcarsi sempre di più vicino a casa, nel Mediterraneo e nell'Adriatico, usando la ferrovia che è comoda e aiuta

chiaramente la distribuzione del passeggero all'imbarco in più porti per diversi itinerari. Noi quest'anno abbiamo

ospitato 195 nazionalità, perciò il mondo intero, dall'Europa, dal Centro Europa, Est Europa, Francia, Spagna,

abbiamo sempre di più una mobilità che interessa i nostri passeggerei a venire sulle coste per imbarcarsi e

sicuramente questo seguirà quella logica di distribuzione del passeggero sui nostri porti italiani, in questo caso

Genova.
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Al via da fine ottobre i lavori per il cold ironing a Genova

In vista delle scadenze Pnrr bandi per l'elettrificazione anche a Civitavecchia,

Taranto, Venezia e Trieste 4 Ottobre 2023 Previsti nel piano straordinario delle

opere portuali (l'elenco di infrastrutture che l'Autorità di sistema portuale può

realizzare con le deroghe previste dal decreto Genova) per il 2021 e

aggiudicati nell'aprile 2022, i lavori per il cold ironing nel porto passeggeri del

capoluogo ligure cominceranno entro questo mese. " I  l avo r i  pe r

l'elettrificazione di un attracco crocieristico e tre per traghetti nel porto vecchio

di Genova partiranno il 30 ottobre e dovrebbero concludersi entro la fine del

2024" ha affermato il commissario dell'Autorità portuale, Paolo Piacenza, a

margine della conferenza stampa di presentazione della Clia European Cruise

Week. "Abbiamo ottenuto due finanziamenti ministeriali per l'elettrificazione

delle banchine: uno da 10 milioni per Savona, con i lavori partiti il 2 ottobre,

uno da 20 milioni per Genova, con i lavori che partiranno il 30 ottobre per un

attracco crocieristico e tre traghetti. Per Genova sono 15 mesi di lavoro e

speriamo di riuscire a concludere entro fine 2024. Ci siamo già attivati con il

ministero per ulteriori finanziamenti per il completamento di tutte e sei le

banchine di Stazioni marittime". Per le due rimanenti si tratterà di capire se estendere l'appalto già assegnato o se

procedere con una nuova gara. Per quanto riguarda il porto commerciale, invece, "quando abbiamo rilasciato le

concessioni demaniali ad alcuni terminalisti, negli sviluppi proposti c'è chi ha presentato istanza per l'elettrificazione,

quindi l'intervento lo faranno loro. Per le altre stiamo lavorando su ulteriori progetti di sviluppo". Nei giorni scorsi,

intanto, anche i porti più indietro rispetto al tema cold ironing, oggetto di attenzioni della Corte dei Conti nei mesi

scorsi in ragione della scadenza dei fondi Pnrr che finanziano il programma, si sono mossi in tal senso: bandi per

l'elettrificazione delle banchine sono stati pubblicati infatti a Civitavecchia, Taranto, Venezia e Trieste.

Shipping Italy

Genova, Voltri



 

mercoledì 04 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 57

[ § 2 2 7 1 8 1 5 3 § ]

Sugli scaffali (e online) il nuovo libro di Luigi Merlo sulla politica marittima che non c'è

Fra i contenuti anche proposte su come organizzare il nuovo ministero

accogliendo competenze oggi frammentate in diversi dicasteri 4 Ottobre 2023

Quali sono le ragioni tecnico-politiche per le quali è necessaria l'esistenza di un

«vero» Ministero del Mare? E' questo l'interrogativo che sta alla base del libro

intitolato "Rivoluzionare la politica marittima italiana" appena pubblicato da

Luigi Merlo, ex assessore regionale ai Trasporti in Liguria, ex presidente

dell'Autorità portuale di Genova, ex consigliere del Ministro dei Trasporti

Graziano Delrio e attuale presidente di Federlogistica nonchè Direttore delle

relazioni istituzionali del Gruppo Msc in Italia. Nella breve descrizione del libro

edito da Guerini e associati (206 pagine) e appena entrato in commercio si

legge: "Ripercorrendo brevemente gli aspetti storici del Ministero della marina

mercantile e della portualità italiana, il testo scritto dal direttore delle relazioni

istituzionali di Msc in Italia formula proposte su come organizzare il nuovo

ministero accogliendo competenze oggi frammentate in diversi dicasteri. Si

propone così un assetto del sistema portuale italiano che tenga conto delle

grandi sfide che ci attendono: l'innalzamento del Mediterraneo, l'erosione delle

coste, una nuova strategia geopolitica verso l'Africa, la cybersecurity e le grandi opportunità dell'energia prodotta dal

mare".
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Crociere, Clia porta a Genova il summit mondiale dall'11 al 14 marzo 2024

Uno degli obiettivi dell'appuntamento, grazie a centinaia di stand e incontri, è

permettere un contatto diretto aziende fornitrici e compagnie. "È un evento di

portata epocale per Genova, l'Italia e l'Europa" dice Pierfrancesco Vago

Genova - Il settore delle crociere in Italia sta viaggiando oltre le aspettative.

Per la prima volta nel 2023 il numero di passeggeri movimentati in Italia

dovrebbe sfondare quota 13 milioni, con un incremento rispetto al 2019 che

potrebbe segnare anche +15% (dati Clia su elaborazione di Risposte

Turismo). E Genova, ancora una volta, sarà la capitale europea della

crocieristica. Clia, associazione internazionale del settore, ha rivelato oggi i

dettagli della Clia European Cruise Week che si terrà nel capoluogo ligure

dall'11 al 14 marzo 2024 e che viene organizzata in partnership con Regione

Liguria, Comune di Genova, Autorità di Sistema Portuale e Camera di

Commercio. Una fiera a cui parteciperanno 700 rappresentanti di governi e

istituzioni internazionali e nazionali, esponenti del gotha crocieristico mondiale,

oltre a centinaia di fornitori e aziende del comparto. Una settimana in cui,

presso il Padiglione Jean Nouvel del Porto Antico, si svolgeranno sia la terza

edizione del Clia European Summit che l'inedito Clia Innovation Expo, dedicato alla lunga filiera del comparto.

L'industria crocieristica ha infatti una delle catene di fornitura più diversificate d'Europa, con aziende di ogni tipo che

spaziano dalla progettazione e costruzione delle navi all'intrattenimento a bordo, dai collegamenti satellitari alle

scialuppe di salvataggio, dal Food and Beverage fino agli equipaggiamenti tecnologici più innovativi. Uno degli

obiettivi dell'appuntamento, grazie a centinaia di stand e incontri, è proprio permettere un contatto diretto aziende

fornitrici e compagnie. "È un evento di portata epocale per Genova, l'Italia e l'Europa. Sarà infatti tra le più importanti

fiere a livello mondiale del settore, un grande Salone Nautico delle crociere" ha sottolineato Pierfrancesco Vago,

global chairman Clia. Proprio per l'importanza di Genova come porto leader per le crociere, nonché primario centro

della cantieristica e dello sviluppo di tecnologie in ambito marittimo, questo tipo di Summit, dopo la fortunata edizione

del 2022 e quella in programma nel 2024, prevede uno svolgimento con cadenza biennale. "I porti liguri si confermano

un approdo internazionale, tanto che la Liguria è la prima regione d'Italia per numero di crocieristi. Una tradizione di

lunga data consolidata non solo a Genova, ma anche a Savona e La Spezia" ha detto il presidente della Liguria

Giovanni Toti.
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Crollo della Torre Piloti, le condanne diventano definitive: respinto il ricorso
dell'Avvocatura dello Stato

Definitive le pene per Roberto Paoloni (7 anni di reclusione), il primo ufficiale

di coperta Lorenzo Repetto (5 anni e 4 mesi), il capo della sala macchine

Franco Giammoro (4 anni) Genova - La Corte di Cassazione ha dichiarato

inammissibile il ricorso dell'Avvocatura Generale dello Stato contro la seconda

sentenza d'appello nel processo principale per il crollo della Torre piloti del

porto di  Genova. Colpita il 7 maggio del 2013 dalla nave Jolly Nero in

manovra. Un disastro che aveva causato la morte dei militari della Capitaneria

Francesco Cetrola, 38 anni, Marco de Candussio, 39, Daniele Fratantonio, 30,

Giovanni Iacoviello, 35, Davide Morella, 33, Giuseppe Tusa, 30; del pilota

Michele Robazza, 44, degli operatori radio dei rimorchiatori Sergio Basso, 50,

e Maurizio Potenza, 50. Diventano così definitive - in sostanza dopo cinque

gradi di giudizio - le pene per i tre membri dell'equipaggio della nave: Roberto

Paoloni (7 anni di reclusione), il primo ufficiale di coperta Lorenzo Repetto (5

anni e 4 mesi) e il capo della sala macchine Franco Giammoro (4 anni). E' la

parola fine sul processo principale, mentre si attende ancora la fissazione

dell'udienza davanti alla Cassazione per il processo bis, quello sulla

collocazione della torre a molo Giano. Oggi la Cassazione ha deciso per la seconda volta su questa vicenda,

soffermandosi sulla questione dell'ammontare delle pene. Concordate in appello (una sorta di patteggiamento in

secondo grado). La prima volta, la Suprema Corte aveva chiesto che queste fossero abbassate, ritenendole troppo

elevate per una serie di motivi. Così era stato, arrivando alle tre pene appunto concordate fra difese e procura

generale di Genova. Ma l'Avvocato dello Stato, Giorgio Lembeck, che rappresenta i ministeri dell'Economia, delle

Infrastrutture, della Difesa e l'Autorità portuale in precedenza costituitisi parti civili, era ricorso nuovamente in

Cassazione, sostenendo che fossero troppo basse. E che le parti civili avrebbero dovuto essere coinvolte nella

quantificazione. La Suprema Corte però ha dichiarato questo ricorso inammissibile. A difendere gli imputati sono gli

avvocati Pasquale Tonani, Romano Raimondo, Paolo Costa e Mario Iavicoli.
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Chiamate d'imbarco per marittimi: le richieste di "Tritone Primo" e "Luigi Padre"

Il prossimo 9 ottobre alle 12 si terrà presso la Sezione Armamento e

Spedizioni dell'Ufficio Circondariale marittimo di Cesenatico una chiamata per

l'imbarco sulla Motonave "Tritone Primo" iscritta al n. 4RM609 dei RR.NN.MM

& GG. di Cesenatico del seguente personale, con contratto a tempo

determinato un direttore di macchina da 750 a 3.000 Kw. I marittimi interessati

dovranno essere muniti di regolare Libretto/foglio provvisorio di navigazione e

certificati sanitari previsti dalla normativa vigente. Sempre la Capitaneria di

Porto della Spezia comunica che il 6 ottobre alle 9 si terrà, presso l'Ufficio

Armamento e Spedizioni della Capitaneria di porto della Spezia, una chiamata

per l ' imbarco sulla motonave "Luigi Padre" matr. TM096 iscritto nei

RR.NN.MM e GG. della Capitaneria di porto di Termoli, del seguente

personale un mozzo per la pesca. I marittimi interessati dovranno essere

muniti di regolare Libretto di navigazione o foglio di ricognizione, tesserino

pescatori e dei certificati sanitari previsti dalla normativa vigente.L' imbarco

sarà effettuato nel porto di Termoli con contratto a tempo determinato.

Citta della Spezia

La Spezia
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"Dall'Arsenale alla nascita della Provincia", all'Archivio di Stato torna la mostra con le
vecchie mappe, la foto di Marconi, i documenti di porto e tranvie elettriche

In occasione della "Domenica di Carta 2023" l'Archivio di Stato della Spezia

ripropone la mostra documentaria dal titolo "La Spezia. Dall'Arsenale alla

nascita della Provincia" , già presentata nel corso delle Giornate Europee del

Patrimonio 2023. L'esposizione, programmata per domenica 8 ottobre dalle

13.30 alle 17.30 nella sede dell'Archivio di Stato, intende celebrare i luoghi e gli

eventi che hanno reso e rendono la provincia della Spezia peculiare nel

panorama nazionale. Il visitatore troverà in mostra: le mappe del Vecchio

Catasto che riproducono l'Arsenale militare marittimo, la fotografia di

Guglielmo Marconi intento ad effettuare i suoi primi esperimenti di telegrafia

senza fili, i documenti relativi al porto mercantile e alle tranvie elettriche della

Spezia, infrastrutture che hanno dato grande impulso al territorio spezzino, e

infine alcuni documenti sulla nascita della Provincia, che ha appena compiuto

100 anni. Accanto ai documenti il visitatore troverà esposte diverse opere

conservate presso la Biblioteca dell 'Istituto e, in occasione del 60°

anniversario delle "Norme relative all'ordinamento e al personale degli Archivi

di Stato" scorgerà un angolo della sala espositiva dedicato al Decreto del

Presidente della Repubblica del 30 settembre 1963. Per informazioni: tel.0187506360. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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"Oggi più che mai è necessario creare un legame indissolubile tra impresa e formazione"

Intervento di Giorgia Bucchioni, presidente CISITA In quanto presidente del

CISITA, scuola di formazione di Confindustria La Spezia, ci tengo a fare

questa breve nota per sottolineare con forza quanto è emerso sul tema della

formazione nel contesto della riunione del Tavolo di Partenariato dell'Autorità di

Sistema Portuale chiamato ad esprimere parere sulle nuove concessioni

marittime a tre Cantieri navali della Nautica di lusso alla Spezia e a Marina di

Carrara. La nostra città, infatti, vanta un sistema formativo di eccellenza

avendo sul proprio territorio il Polo Universitario ITS Istituto Tecnico Superiori,

il CISITA con la San Lorenzo Academy, la Scuola Nazionale Trasporti, la

Scuola Edile. Queste realtà lavorano a stretto contatto con i nostri giovani e

con le nostre imprese contribuendo a creare le professionalità richieste oggi e

quelle che verranno richieste nel futuro, in un momento storico di forti

cambiamenti e di esigenze di figure sempre più specializzate da parte delle

imprese per essere competitive, rimanere sul mercato, in un tempo che

obbliga le imprese a cambiamenti sempre più rapidi. Il settore della nautica con

il Miglio Blu è il nostro fiore all'occhiello e le aziende che abbiamo nella nostra

provincia hanno piani di investimento e di sviluppo importanti che porteranno ricadute economiche ed occupazionali

sull'intero territorio e oltre. Tutto ciò non può non camminare a braccetto con il tema della formazione che è la chiave

di successo per ogni azienda. È motivo di orgoglio avere nella nostra città enti formativi di eccellenza che lavorano

ognuno nel proprio settore di competenza perseguendo però le medesime finalità. Oggi più che mai è necessario

creare un legame indissolubile tra il mondo dell'impresa e quello della formazione: lo dobbiamo ai nostri giovani, lo

dobbiamo alle nostre imprese che in momenti complicati continuano a investire, lo dobbiamo a noi stessi per avere un

Paese di cui andare fieri. Giorgia Bucchioni Presidente CISITA-Formazione Superiore.

Citta della Spezia

La Spezia
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AdSP Mar Ligure Orientale: ok istanze per nuove concessioni demaniali marittime cantieri
S. Lorenzo, Baglietto, The Italian Sea Group

(FERPRESS) La Spezia, 4 OTT Il Comitato di Gestione dell'Autorità di

sistema portuale del Mar Ligure Orientale riunitosi nella seduta odierna ha

approvato all'unanimità le istanze per le concessioni demaniali marittime in

capo ai cantieri navali San Lorenzo SpA, Baglietto SpA e The Italian Sea

Group SpA, cantieri che rappresentano un'eccellenza mondiale nel settore

della nautica di lusso, con una produzione di super e mega yachts con

lunghezze dai 50 fino ai 140 metri. L'approvazione delle concessioni tiene

conto dei piani d'impresa che riguardano futuri investimenti per oltre 75 Milioni

di euro da realizzare entro il 2030. Gli investimenti complessivi realizzati sul

territorio in un arco di costa di 30 chilometri da Marina di Carrara a La Spezia

(infrastrutture, bacini, banchine, tecnologie e efficientamento energetico)

ammontano a oltre 114 milioni di Euro. Le ricadute occupazionali hanno visto

una significativa crescita della manodopera utilizzata, non solo numericamente,

con circa 1.000 addetti diretti impiegati ad oggi dai tre cantieri e circa 2.900

generati nell'indotto, ma anche dal punto di vista dell'alta specializzazione

raggiunta che ha messo in campo nuove e sempre più ricercate professionalità

specifiche che ha portato le aziende ad impegnarsi con attività di formazione dedicate. La crescita dell'occupazione

diretta stimata al termine dei nuovi piani di impresa previsti si aggira intorno alle 600 unità complessive. Il Presidente

Mario Sommariva commenta: grande soddisfazione per il risultato di oggi che rappresenta un passaggio importante

per lo sviluppo industriale del territorio e per l'economia del nostro paese in cui la cantieristica di eccellenza

rappresenta una fetta sempre più importante. Dare certezza e prospettiva ad un settore così importante vuol dire

creare nuove opportunità per i nostri giovani per i quali è indispensabile sviluppare iniziative di formazione a tutti i

livelli. La formazione è lavera chiave di volta del futuro.

FerPress

La Spezia
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La Spezia, approvate nuove concessioni demaniali per i cantieri navali

Via libera dal comitato di gestione per le istanze delle società San Lorenzo,

Baglietto e The Italian Sea Group Riunitosi ieri a La Spezia, il comitato di

gestione dell' Autorità d i  sistema portuale del Mar Ligure Orientale h a

approvato all'unanimità le istanze per le concessioni demaniali marittime in

capo ai cantieri navali San Lorenzo SpA, Baglietto SpA e The Italian Sea

Group SpA, cantieri che rappresentano un'eccellenza mondiale nel settore

della nautica di lusso, con una produzione di super e mega yachts con

lunghezze dai 50 fino ai 140 metri. L'approvazione delle concessioni tiene

conto dei piani d'impresa che riguardano futuri investimenti per oltre 75 Milioni

di euro da realizzare entro il 2030. Gli investimenti complessivi realizzati sul

territorio in un arco di costa di 30 chilometri da Marina di Carrara a La Spezia

(infrastrutture, bacini, banchine, tecnologie e efficientamento energetico)

ammontano a oltre 114 milioni di euro. Le ricadute occupazionali hanno visto

una significativa crescita della manodopera utilizzata, non solo numericamente,

con circa 1.000 addetti diretti impiegati ad oggi dai tre cantieri e circa 2.900

generati nell'indotto, ma anche dal punto di vista dell'alta specializzazione

raggiunta che ha messo in campo nuove e sempre più ricercate professionalità specifiche che ha portato le aziende

ad impegnarsi con attività di formazione dedicate. La crescita dell'occupazione diretta stimata al termine dei nuovi

piani di impresa previsti si aggira intorno alle 600 unità complessive. "Grande soddisfazione per il risultato ottenuto -

dichiara il presidente dell'Authority portuale Mario Sommariva - che rappresenta un passaggio importante per lo

sviluppo industriale del territorio e per l'economia del nostro paese in cui la cantieristica di eccellenza rappresenta una

fetta sempre più importante. Dare certezza e prospettiva ad un settore così importante vuol dire creare nuove

opportunità per i nostri giovani per i quali è indispensabile sviluppare iniziative di formazione a tutti i livelli. La

formazione è lavera chiave di volta del futuro". Tag porti cantieri Articoli correlati.

Informazioni Marittime

La Spezia
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Cantieri navali d'eccellenza. L'ok alla concessione

LA SPEZIA San Lorenzo SpA, Baglietto SpA e The Italian Sea Group SpA,

sono i tre cantieri che rappresentano un'eccellenza mondiale nel settore della

nautica di lusso, con una produzione di super e mega yachts con lunghezze

dai 50 fino ai 140 metri che hanno ottenuto la concessiona demaniali

marittime dall'AdSp del mar Ligure orientale. Così ha deciso il Comitato di

Gestione approvando all'unanimità l'istanza di concessioni tenuto conto dei

piani d'impresa che riguardano futuri investimenti per oltre 75 milioni di euro

da realizzare entro il 2030. Gli investimenti complessivi realizzati sul territorio

in un arco di costa di 30 chilometri da Marina di Carrara a La Spezia,

infrastrutture, bacini, banchine, tecnologie e efficientamento energetico,

ammontano a oltre 114 milioni di euro. A questo corrisponde anche

un'importante ricaduta occupazionale con una crescita della manodopera

utilizzata, non solo numericamente, con circa 1.000 addetti diretti impiegati ad

oggi dai tre cantieri e circa 2.900 generati nell'indotto, ma anche dal punto di

vista dell'alta specializzazione raggiunta che ha messo in campo nuove e

sempre più ricercate professionalità specifiche che ha portato le aziende ad

impegnarsi con attività di formazione dedicate. La crescita dell'occupazione diretta stimata al termine dei nuovi piani

di impresa previsti si aggira intorno alle 600 unità complessive. Grande soddisfazione per il risultato di oggi che

rappresenta un passaggio importante per lo sviluppo industriale del territorio e per l'economia del nostro paese -ha

detto il presidente dell'AdSp Mario Sommariva in cui la cantieristica di eccellenza rappresenta una fetta sempre più

importante. Dare certezza e prospettiva ad un settore così importante vuol dire creare nuove opportunità per i nostri

giovani per i quali è indispensabile sviluppare iniziative di formazione a tutti i livelli. La formazione è la vera chiave di

volta del futuro.

Messaggero Marittimo

La Spezia
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Giorgio Bucchioni: a lui intitolato l'auditorium del porto

LA SPEZIA È stata una mattinata ricca di emozioni quella vissuta all'Autorità

di Sistema portuale del mar Ligure orientale, per l'intitolazione del nuovo

auditorium del porto, a fianco della sede dell'AdSp, a Giorgio Bucchioni, l'ex

presidente dell'ente portuale, punto di riferimento insostituibile per la comunità

portuale spezzina scomparso lo scorso Marzo. L'atto che facciamo oggi -ha

detto il presidente dell'Authority Mario Sommariva durante la cerimonia- tanto

semplice quanto sentito, porta nella sua semplicità un significato molto più

profondo. L'auditorium vuole essere sempre più aperto alla città, alla

costruzione di una struttura del porto, patrimonio di cultura e umanità. Ed è

per questo che intitolare questo patrimonio alla memoria di Giorgio Bucchioni

servirà a celebrare un grande uomo che ha dato tantissimo al porto. Alla

cerimonia, a cui hanno preso parte diverse personalità istituzionali, era

presente la famiglia con la moglie di Bucchioni, il figlio Fabio e la figlia Giorgia

che ha ringraziato il presidente Sommariva per la decisione di intitolare la

struttura al padre che -ha detto- ha dato la vita per questo porto, tanto da

considerarlo un nostro terzo fratello. Fino all'ultimo è voluto venire qui, quindi

ringrazio tutta la comunità che ha voluto partecipare a questo momento significativo. Questo sarà un luogo della

memoria per noi che sentiamo ogni giorno la sua mancanza è porterà avanti la sua memoria per noi e per le nuove

generazioni a cui dobbiamo donare un futuro radioso, per loro e le loro famiglie. Sogno per noi che oggi diventa

realtà. Giorgio Bucchioni è stato una delle voci più autorevoli nel settore della portualità spezzina e si è sempre

impegnato profondamente per lo sviluppo economico della nostra città ha aggiunto il presidente del Consiglio

regionale Gianmarco Medusei. Alla guida dell'agenzia marittima Lardon&C per oltre 50 anni, presidente dell'Autorità

Portuale tra la fine degli anni novanta e il 2001, ha guidato Confindustria La Spezia ed è stato presidente del Propeller

club dei porti della Spezia e di Marina di Carrara. Una personalità di primo piano per la città, un uomo illuminato che si

è impegnato profondamente per lo sviluppo economico spezzino con una visione innovativa e imprenditoriale e che

ha contribuito a far diventare il porto della Spezia un riferimento per il trasporto di contenitori in Europa. Un uomo

colto, di grande personalità e sensibilità umana e sempre disponibile a supportare con la sua visione tanti progetti

imprenditoriali.

Messaggero Marittimo

La Spezia



 

mercoledì 04 ottobre 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 67

[ § 2 2 7 1 8 1 6 5 § ]

Zona logistica semplificata. Valbonesi e Buzzi (PD): "Istituzione non più procrastinabile"

I consiglieri dem: "Incrementerà la relazione di importanti aree produttive e

commerciali della regione con il porto della nostra città" "Via libera alla Zona

logistica semplificata". Sul tema i consiglieri del PD di Ravenna Cinzia

Valbonesi e Gianmarco Buzzi hanno depositato un ordine del giorno che è

stato sottoscritto anche da Chiara Francesconi del gruppo "Misto", Daniele

Perini del gruppo "Lista De Pascale Sindaco", Francesca Impellizzeri del

gruppo "Ravenna Coraggiosa" e Andrea Vasi del gruppo "PRI". L'assemblea

legislativa della Regione Emilia-Romagna aveva approvato, nel 2022,

l'istituzione della ZLS (Zona logistica semplificata), ovvero una zona costituita

da aree che presentino un nesso economico e funzionale e comprendano

almeno un'area portuale. La ZLS dell'Emilia-Romagna si configura come una

serie di zone geografiche di grande importanza logistica e produttiva,

distribuite su 9 province, 28 comuni, 24 aree produttive 11 nodi intermodali, il

cui fulcro è il porto di Ravenna. "La ZLS - scrivono i consiglieri dem -

incrementerà, quindi, la relazione di importanti aree produttive e commerciali

della regione con il porto della nostra città, il quale assumerà, così, sempre più

il ruolo di porto della regione Emilia Romagna. Lo scopo dell'istituzione della ZLS è creare le condizioni favorevoli allo

sviluppo del tessuto produttivo, allo scopo di incrementare i collegamenti con il porto di Ravenna, attrarre nuove

imprese, richiamare nuovi investimenti e aumentare l'occupazione. Le imprese produttive e gli operatori della logistica

che utilizzeranno il porto di Ravenna potranno avere vantaggi concreti in termini di agevolazioni finanziarie, nazionali e

regionali, come ad esempio semplificazioni amministrative, incentivi economici e sgravi fiscali, oltre alla possibilità di

costituire una zona franca doganale e ad altri importantissimi benefici". "Si tratta di un progetto speciale elaborato

grazie ad una ampia concertazione, con la collaborazione dell'Autorità di Sistema Portuale del mare Adriatico Centro

Settentrionale che ha visto la partecipazione dei rappresentanti delle principali associazioni di categoria, degli

operatori portuali e della logistica - proseguono Valbonesi e Buzzi - Oggi ci troviamo davanti ad una sfida epocale per

lo sviluppo del porto di Ravenna con investimenti per oltre 3 miliardi previsti dall'ultimo aggiornamento del Piano

Operativo Triennale dell'Autorità di Sistema Portuale che, unitamente all'istituzione della ZLS, porteranno il nostro

scalo ad attestarsi come nodo navale nevralgico del Mediterraneo orientale e Nord Africa. Oltre a portare a termine i

grandi interventi infrastrutturali in corso per l'approfondimento dei fondali e il potenziamento delle connessioni

ferroviarie e stradali, è fondamentale creare condizioni favorevoli per operare nel porto di Ravenna". "L'iter per la

proposta di istituzione della ZLS si è concluso da tempo e ad oggi il Governo non ha ancora emanato il relativo

decreto istitutivo né fornito risposte concrete rispetto ai tempi di decretazione. L'ordine del giorno ha lo scopo di

sollecitare

Ravenna Today

Ravenna
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il Governo, nelle forme e modi più idonei a livello istituzionale, affinché venga istituita con decreto del Presidente del

Consiglio dei Ministri la ZLS presentata dalla regione Emilia-Romagna un anno e mezzo fa. Non è più procrastinabile

da parte del Governo - concludono i consiglieri - l'emanazione del via libera per l'istituzione della ZLS, in quanto ne va

della competitività del nostro porto e del nostro territorio, con gravi ripercussioni per le imprese e per i lavoratori".

Ravenna Today

Ravenna
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Zona logistica semplificata. Valbonesi e Buzzi (PD): "La sua istituzione non è più
rinviabile"

I consiglieri comunali del PD Cinzia Valbonesi e Gianmarco Buzzi hanno

depositato un ordine del giorno a Ravenna che è stato sottoscritto anche da

Chiara Francesconi del gruppo "Misto", Daniele Perini del gruppo "Lista de

Pascale Sindaco", Francesca Impellizzeri del gruppo "Ravenna Coraggiosa" e

Andrea Vasi del gruppo "PRI". L'Assemblea Legislativa della Regione Emilia-

Romagna aveva approvato, nel 2022, l'istituzione della ZLS (Zona logistica

semplificata), ovvero una zona costituita da aree che presentino un nesso

economico e funzionale e comprendano almeno un'area portuale. La ZLS

dell'Emilia-Romagna si configura come una serie di zone geografiche di

grande importanza logistica e produttiva, distribuite su 9 province, 28 comuni,

24 aree produttive 11 nodi intermodali, il cui fulcro è il porto di Ravenna. «La

ZLS (Zona logistica semplificata) - scrivono i consiglieri - incrementerà, quindi,

la relazione di importanti aree produttive e commerciali della regione con il

porto della nostra città, il quale assumerà, così, sempre più il ruolo di porto

della regione Emilia Romagna. Lo scopo dell'istituzione della ZLS è creare le

condizioni favorevoli allo sviluppo del tessuto produttivo, allo scopo di

incrementare i collegamenti con il porto di Ravenna, attrarre nuove imprese, richiamare nuovi investimenti e

aumentare l'occupazione. Le imprese produttive e gli operatori della logistica che utilizzeranno il porto di Ravenna

potranno avere vantaggi concreti in termini di agevolazioni finanziarie, nazionali e regionali, come ad esempio

semplificazioni amministrative, incentivi economici e sgravi fiscali, oltre alla possibilità di costituire una zona franca

doganale e ad altri importantissimi benefici. Si tratta di un progetto speciale elaborato grazie ad una ampia

concertazione, con la collaborazione dell'Autorità di Sistema Portuale del mare Adriatico Centro Settentrionale che ha

visto la partecipazione dei rappresentanti delle principali associazioni di categoria, degli operatori portuali e della

logistica." "Oggi ci troviamo davanti ad una sfida epocale per lo sviluppo del porto di Ravenna con investimenti per

oltre 3 miliardi previsti dall'ultimo aggiornamento del Piano Operativo Triennale dell'Autorità di Sistema Portuale che,

unitamente all'istituzione della ZLS, porteranno il nostro scalo ad attestarsi come nodo navale nevralgico del

Mediterraneo orientale e Nord Africa. Oltre a portare a termine i grandi interventi infrastrutturali in corso per

l'approfondimento dei fondali e il potenziamento delle connessioni ferroviarie e stradali, è fondamentale creare

condizioni favorevoli per operare nel porto di Ravenna. - dicono i consiglieri - L'iter per la proposta di istituzione della

ZLS si è concluso da tempo e ad oggi il Governo non ha ancora emanato il relativo decreto istitutivo né fornito

risposte concrete rispetto ai tempi di decretazione. L'ordine del giorno ha lo scopo di sollecitare il Governo, nelle

forme e modi più idonei a livello istituzionale, affinché venga istituita con decreto del Presidente del Consiglio
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dei Ministri la ZLS presentata dalla regione Emilia - Romagna un anno e mezzo fa. Non è più procrastinabile da

parte del Governo - concludono i consiglieri - l'emanazione del via libera per l'istituzione della ZLS, in quanto ne va

della competitività del nostro porto e del nostro territorio, con gravi ripercussioni per le imprese e per i lavoratori.».

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Ravenna, l'11 ottobre parte il primo stralcio dei lavori di riqualificazione della SS 67 Tosco
Romagnola dall'abitato di Classe al Porto

di Redazione - 04 Ottobre 2023 - 17:27 Commenta Stampa Invia notizia 1 min

L'Assessore regionale alle infrastrutture Andrea Corsini comunica che in data

11 ottobre ci sarà la consegna del primo stralcio dei lavori di riqualificazione

della SS 67 "Tosco Romagnola" dall'abitato di Classe al Porto di Ravenna Si

tratta di una tranche importante dei lavori di Anas a Ravenna già finanziati ma

fermi da anni e ora finalmente sbloccati. Per tale intervento è previsto un

finanziamento complessivo pari a 43 milioni di euro (di cui più di 30 milioni per

lavori). Nello specifico è previsto l'adeguamento della SS 67 "Tosco

Romagnola" dal km 218+550, a valle del viadotto Classe 2, al km 223+700, in

corrispondenza dello svincolo "Punta Marina Lido Adriano", mediante

ampliamento della sezione per conformarla alla tipologia "B - Extraurbana

Principale" del Decreto 5/11/2001 "Norme funzionali e geometriche per la

costruzione delle strade". L'adeguamento degli svincoli esistenti e la

razionalizzazione degli accessi, verranno opportunamente convogliati in

apposite controstrade.

RavennaNotizie.it

Ravenna
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Zona logistica semplificata. Valbonesi e Buzzi (PD): "Istituzione non più procrastinabile"

I consiglieri del PD Cinzia Valbonesi e Gianmarco Buzzi hanno depositato un

ordine del giorno, che è stato sottoscritto anche da Chiara Francesconi del

gruppo "Misto", Daniele Perini del gruppo "Lista De Pascale Sindaco",

Francesca Impellizzeri del gruppo "Ravenna Coraggiosa" e Andrea Vasi del

gruppo "PRI", dedicato alla zona logistica semplificata che doveva nascere al

porto di Ravenna. L'Assemblea Legislativa della Regione Emilia-Romagna

aveva approvato, nel 2022, l'istituzione della ZLS (Zona logistica semplificata),

ovvero una zona costituita da aree che presentino un nesso economico e

funzionale e comprendano almeno un'area portuale. La ZLS dell'Emilia-

Romagna si configura come una serie di zone geografiche di grande

importanza logistica e produttiva, distribuite su 9 province, 28 comuni, 24 aree

produttive 11 nodi intermodali, il cui fulcro è il porto di Ravenna. «La ZLS -

scrivono i consiglieri - incrementerà, quindi, la relazione di importanti aree

produttive e commerciali della regione con il porto della nostra città, il quale

assumerà, così, sempre più il ruolo di porto della regione Emilia Romagna. Lo

scopo dell'istituzione della ZLS è creare le condizioni favorevoli allo sviluppo

del tessuto produttivo, allo scopo di incrementare i collegamenti con il porto di Ravenna, attrarre nuove imprese,

richiamare nuovi investimenti e aumentare l'occupazione. Le imprese produttive e gli operatori della logistica che

utilizzeranno il porto di Ravenna potranno avere vantaggi concreti in termini di agevolazioni finanziarie, nazionali e

regionali, come ad esempio semplificazioni amministrative, incentivi economici e sgravi fiscali, oltre alla possibilità di

costituire una zona franca doganale e ad altri importantissimi benefici. Si tratta di un progetto speciale elaborato

grazie ad una ampia concertazione, con la collaborazione dell'Autorità di Sistema Portuale del mare Adriatico Centro

Settentrionale che ha visto la partecipazione dei rappresentanti delle principali associazioni di categoria, degli

operatori portuali e della logistica. Oggi ci troviamo davanti ad una sfida epocale per lo sviluppo del porto di Ravenna

con investimenti per oltre 3 miliardi previsti dall'ultimo aggiornamento del Piano Operativo Triennale dell'Autorità di

Sistema Portuale che, unitamente all'istituzione della ZLS, porteranno il nostro scalo ad attestarsi come nodo navale

nevralgico del Mediterraneo orientale e Nord Africa. Oltre a portare a termine i grandi interventi infrastrutturali in corso

per l'approfondimento dei fondali e il potenziamento delle connessioni ferroviarie e stradali, è fondamentale creare

condizioni favorevoli per operare nel porto di Ravenna.» L'iter per la proposta di istituzione della ZLS si è concluso da

tempo e ad oggi il Governo non ha ancora emanato il relativo decreto istitutivo né fornito risposte concrete rispetto ai

tempi di decretazione. L'ordine del giorno ha lo scopo di sollecitare il Governo, nelle forme e modi più idonei a livello

istituzionale, affinché venga istituita con decreto del Presidente del Consiglio

ravennawebtv.it

Ravenna
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dei Ministri la ZLS presentata dalla regione Emilia - Romagna un anno e mezzo fa. «Non è più procrastinabile da

parte del Governo - concludono i consiglieri - l'emanazione del via libera per l'istituzione della ZLS, in quanto ne va

della competitività del nostro porto e del nostro territorio, con gravi ripercussioni per le imprese e per i lavoratori.».

ravennawebtv.it

Ravenna
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Iniziano i lavori per il primo stralcio di riqualificazione della statale da Classe al porto di
Ravenna

In data 11 ottobre si procederà alla consegna del primo stralcio dei lavori di

riqualificazione della Statale 67 dall'abitato di Classe al Porto di Ravenna. Ne

dà notizia la Senatrice Marta Farolfi, Fratelli d'Italia, informata dal Viceministro

delle infrastrutture e dei trasporti Galeazzo Bignami. È previsto un

finanziamento complessivo di 43 milioni di euro, di cui 30,4 milioni per i lavori,

9 milioni per le somme a disposizione e 3,55 milioni per gli oneri di

investimento. "È un intervento atteso da anni e finalmente realizzabile, che

permetterà al porto di Ravenna di poter esprimere tutte le sue potenzialità, e

certifica che il Governo di centrodestra sblocca importanti opere infrastrutturali

erogando somme significative" commenta la Senatrice Farolfi.

ravennawebtv.it

Ravenna
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Nave ong Open Arms arrivata a Carrara con 176 migranti

È arrivata al porto di Marina di Carrara (Massa Carrara) la nave ong Open

Arms con 176 migranti fra cui oltre 90 minorenni. Ad attendere in banchina la

nave ci sono le forze dell'ordine, la Croce Rossa, autorità portuale, Capitaneria

di Porto, protezione civile. Presente anche la sindaca di Carrara Serena Arrighi

e il prefetto Guido Aprea. Si tratta del settimo sbarco di migranti al porto

apuano nel 2023. L'ultimo precedente era stato il 22 agosto scorso sempre

con la Open Arms, che poi venne fermata per 20 giorni in porto a seguito di

atto amministrativo per il mancato rispetto del decreto Piantedosi sui

salvataggi multipli.

Ansa

Marina di Carrara
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Arrivata a Marina di Carrara la Open Arms

A bordo 176 persone, di cui 94 minori non accompagnati. E' il settimo sbarco

nel porto apuano nel 2023 È arrivata al porto di Marina di Carrara la nave ong

Open Arms con 176 migranti fra cui oltre 90 minorenni. Ad attendere in

banchina la nave ci sono le forze dell'ordine, la Croce Rossa, autorità portuale,

Capitaneria di Porto, protezione civile. Presente anche la sindaca di Carrara

Serena Arrighi e il prefetto Guido Aprea. Si tratta del settimo sbarco di

migranti al porto apuano nel 2023. L'ultimo era stato il 22 agosto scorso

sempre con la Open Arms, che poi venne fermata per 20 giorni in porto a

seguito di un atto amministrativo per il mancato rispetto del decreto Piantedosi

sui salvataggi multipli.

Rai News

Marina di Carrara
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Quando formazione fa rima con crescita sostenibile e competitività

LIVORNO Competenza professionale significa anche crescita sostenibile,

sviluppo dell' innovazione e miglioramento della competitività delle imprese.

Seguendo questa idea l'Autorità di Sistema portuale del mar Tirreno

settentrionale promuove tre giorni di formazione nei porti del Sistema

nell'ambito degli Italian Port Days, l'iniziativa lanciata in comune dalle AdSp e

coordinata da Assoporti per avvicinare la cittadinanza alla vita e cultura

portuali. Nell'Anno europeo delle competenze, inaugurato il 9 Maggio e

proclamato dall'Unione europea per rilanciare l'importanza delle formazione

quale elemento decisivo per cogliere le opportunità offerte dalla transizione

verde e digitale, l'AdSp apre una finestra sui trend occupazionali e sulle

competenze che stanno emergendo proprio mentre il mondo si sta

gradualmente riprendendo dalla pandemia. Piombino Si comincia a Piombino,

dove venerdì 6 Ottobre, la sala conferenze della sede distaccata dell'AdSp,

ospiterà un open day rivolto ai neodiplomati della Val di Cornia, dell'Einaudi-

Ceccherelli e del Carducci-Pacinotti Volta. Nell'ambito del ricco programma

previsto per la giornata, ai ragazzi delle scuole verranno presentati in

particolare due ITS che saranno realizzati a Livorno a partire da fine Ottobre. Entrambi gli istituti tecnologici superiori

hanno durata biennale e prevedono tante ore di laboratorio, con alte prospettive occupazionali. Il primo è il Teclog

Tecnico della logistica promosso dalla Fondazione Isyl in collaborazione con l' AdSp-mTs e la Camera di Commercio

della Maremma e del Tirreno. Il secondo è promosso dalla Fondazione Ate ed è un corso di tecnico delle infrastrutture

portuali: Hydrotech. Anche questo sarà svolto in collaborazione con l' Autorità di Sistema portuale. Nel corso

dell'iniziativa saranno coinvolte alcune delle principali imprese del territorio, tra i quali Agroittica, Etrusca Profilati,

Liberty Magona, Nuova Solmine e Scuola Tessieri, e saranno illustrate le opportunità che il programma Erasmus+

offre come momenti di scambio formativo e di orientamento alle competenze delle professionalità del mare. I

lavoratori e gli studenti che hanno partecipato ai progetti Erasmus+, saranno protagonisti dell'evento raccontando la

loro esperienza. Programma Erasmus Days 6 ottobre 2023 Piombino Portoferraio Il giorno successivo l'iniziativa

verrà replicata a Portoferraio. Presso l'istituto tecnico G. Cerboni,e ISIS R.FORESI, verrà creato dall'AdSp un

momento di incontro tra gli studenti e le imprese del porto. A seguire l'intervento degli istituti scolastici della città di

Portoferraio (ITCG G. Cerboni e ISIS R.Foresi), con le testimonianze degli studenti e dei docenti che hanno

partecipato al programma Erasmus+. La giornata formativa prevede peraltro uno spettacolo del laboratorio teatrale

scolastico Le Perle dell'Arecipelago dell'ISIS R. Fores e una visita ai cantieri Esaom-Cesa, uno dei cantieri nautici più

grandi del Mediterraneo. Programma Erasmus Days 7 ottobre 2023 Portoferraio Livorno Lunedì 9 Ottobre verrà

infine organizzato un open day a Livorno,

Messaggero Marittimo

Livorno
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alla Fortezza Vecchia. Anche in questo caso saranno previsti momenti di incontro tra imprese e studenti e saranno

raccolte le testimonianze dirette di chi ha partecipato ai programma Erasums+. Verranno inoltre illustrati i risultati di

alcuni dei progetti europei promossi e partecipati dall'AdSp, a cominciare da Ports&Skills, finalizzato allo scambio di

buone pratiche, in materia di formazione continua, per lo sviluppo di professionalità, in linea con i cambiamenti

organizzativi, economici e tecnologici dettati dal mercato di riferimento. La giornata prevede infine un momento

musicale e una visita ai laboratori ed alla mostra allestiti dagli studenti presso la Fortezza Vecchia. Programma

Erasmus Days 9 ottobre 2023 Livorno

Messaggero Marittimo

Livorno
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Primo rifornimento dell'anno termico 2023/24 per Golar Tundra a Piombino

La nave Orion Monet è entrata nel porto di Piombino stanotte per eseguire il

primo rifornimento che sarà concluso in un paio di giorni e verrà ripetuto ogni

otto giorni circa per tutto l'anno termico 4 Ottobre 2023 E' arrivata in porto a

Piombino la metaniera Orion Monet, prima nave dell'anno termico 2023/24

iniziato il primo ottobre ad alimentare il rigassificatore Golar Tundra,

ormeggiato nello scalo toscano. La nave Orion Monet proviene dagli Stati Uniti

e batte bandiera maltese, è stata costruita nel 2022 e ha una lunghezza di 293

metri e una capacità di 170 mila metri cubi. Per il suo ingresso sono state

eseguite le prescrizioni previste dall'ordinanza 67 del 2023 della capitaneria di

porto: nello specifico si è attesa la partenza dell'ultimo traghetto per l'Isola

d'Elba e sono stati utilizzati quattro rimorchiatori con la supervisione sulla

sicurezza delle operazioni da parte della guardia costiera. Da quanto si

apprende la nave metaniera dovrebbe ripartire domani dopo aver effettuato le

operazioni di scarico del primo dei 43 slot di questo anno termico mentre il

prossimo arrivo di un'altra nave avverà fra otto giorni circa, dato che

l'approvvigionamento di Gnl a Golar Tundra avverrà con questa periodicità.

Snam ha assegnato 43 slot di Gnl, con 41 slot assegnati per gli altri due anni di permanenza prevista nel porto

toscano, prima dello spostamento della nave rigassificatrice in Liguria. "Nell'ultimo trimestre sono in arrivo 12 navi per

1,4 miliardi di metri cubi", ha affermato l'amministratore delegato di Snam Stefano Venier, spiegando che "il Gnl ha

raggiunto 11 miliardi di metri cubi su 44 miliardi importati. "Oltre 1 miliardo - ha aggiunto - verrà da Piombino nei

prossimi 3 mesi". Dunque, sostiene Venier, dopo un'estate da record, con le scorte che hanno superato la soglia del

90% lo scorso 14 agosto, a fronte di un dato dell'80% che era stato raggiunto nell'ultima settimana di agosto 2022,

quando però oltre il 18% dei flussi giornalieri di gas proveniva ancora dalla Russia attraverso il valico di Tarvisio

"abbiamo preparato il sistema nel migliore dei modi per il prossimo inverno", perché "abbiamo le scorte e terremo le

antenne alzate per affrontare le situazioni critiche". L'amministratore delegato Snam si è poi espresso anche sul

rigassificatore di Ravenna: "Gli interventi per la messa in funzione del rigassificatore galleggiante si realizzeranno

entro la fine del 2024", per cui "confermiamo il ruolo strategico di Piombino e Ravenna, che ci consentiranno di avere

28 miliardi di metri cubi di importazione di Gnl al Nord, dove si concentra la maggior parte del consumo".

Shipping Italy

Piombino, Isola d' Elba
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Porto di Ancona: ambasciatore della Lituania in visita

ANCONA Visita istituzionale dell'Ambasciatore della Repubblica della Lituania

in Italia, Dalia Kreivien, all'Autorità di sistema portuale del mare Adriatico

centrale. L'Ambasciatore ha incontrato il Presidente dell'Autorità di sistema

portuale, Vincenzo Garofalo, e il Segretario generale Adsp, Salvatore

Minervino. La delegazione lituana era composta dall'Ambasciatore Kreivien,

dal Console onorario della Lituania per la Regione Marche, Antonello De

Lucia,  da Laura Seréniené, Consigl iere per gl i  af far i  economici

dell'Ambasciata lituana, e accompagnata dal Segretario generale della

Camera di Commercio delle Marche, Fabrizio Schiavoni. Nell'incontro si è

parlato di portualità nazionale ed europea e di opportunità economiche

derivate dai traffici marittimi approfondendo le caratteristiche del porto di

Ancona, degli altri scali dell'Autorità di sistema portuale e del porto lituano di

Klaipeda, riferimento infrastrutturale strategico e di collegamento dell'area

europea baltica. L'incontro si è concluso con il tradizionale scambio di doni: il

Presidente Garofalo ha omaggiato l'Ambasciatore Kreivien con un libro sul

porto di Ancona e una riproduzione storica dello scalo.

Messaggero Marittimo

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Porto di Ancona: visita Ambasciatore della Repubblica della Lituania

4 ottobre 2023 - Visita istituzionale ieri dell'Ambasciatore della Repubblica

della Lituania in Italia, Dalia Kreivien, all'Autorità di sistema portuale del mare

Adriatico centrale. L'Ambasciatore ha incontrato il Presidente dell'Autorità di

sistema portuale, Vincenzo Garofalo, e il Segretario generale Adsp, Salvatore

Minervino. La delegazione lituana era composta dall'Ambasciatore Kreivien,

dal Console onorario della Lituania per la Regione Marche, Antonello De Lucia,

da Laura Seréniené, Consigliere per gli affari economici dell'Ambasciata

lituana, e accompagnata dal Segretario generale della Camera di Commercio

delle Marche, Fabrizio Schiavoni. Nell'incontro si è parlato di portualità

nazionale ed europea e di opportunità economiche derivate dai traffici

marittimi approfondendo le caratteristiche del porto di Ancona, degli altri scali

dell'Autorità di sistema portuale e del porto lituano di Klaipeda, riferimento

infrastrutturale strategico e di collegamento dell'area europea baltica.

L'incontro si è concluso con il tradizionale scambio di doni: il Presidente

Garofalo ha omaggiato l'Ambasciatore Kreivien con un libro sul porto d i

Ancona e una riproduzione storica dello scalo.

Primo Magazine

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Frasca e Polizia locale, si torna in Consiglio

CIVITAVECCHIA - Una seduta con numerosi punti all'ordine del giorno, quella

di domani, quando tornerà a riunirsi alle 9.30 il Consiglio comunale. Alla Pucci

si tornerà a discutere del progetto di riqualificazione della Frasca, all'indomani

della chiusura dei lavori della commissione per la pianificazione edilizia

presieduta dal consigliere Pasquale Marino. L'obiettivo di quest'ultimo è quello

di arrivare, entro Natale, all'approvazione definitiva del provvedimento per dare

così il via libera ai lavori grazie ai circa 4 milioni di euro di contributo messo a

disposizione dall'Autorità di sistema portuale per delle vecchie prescrizioni.

L'altra delibera che andrà in discussione è quella legata al regolamento

sull'armamento del corpo di Polizia locale, già arrivata alla Pucci ad inizio

agosto, ma mai discussa. Un provvedimento, questo, bocciato in realtà da più

parti, sia dal punto di vista sindacale che politico. Bisognerà capire se, nel

frattempo, si siano fatti o meno passi in avanti per l'approvazione del

regolamento. All'ordine del giorno anche una variazione di bilancio e la

progettazione, realizzazione e gestione della piattaforma informatica per

l'analisi e l'interconnessione dei dati nell'ambito dei processi di riscossione

dell'ufficio tributi del comune di Civitavecchia ed efficientamento del servizio della riscossione tributaria. Spazio poi,

nella prima ora, ad interventi per articolo 52 e per mozioni, interrogazioni ed ordini del giorno.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Futuro di Tvn: scattano due giorni di sciopero

Filt e Usb invitano alla mobilitazione e denunciano: «Silenzio sulla proposta di

Enel Logistics» CIVITAVECCHIA - «Un passo avanti e due indietro: questa

sembra essere la situazione attuale della vertenza aperta sul phase-out del

carbone della centrale Enel di Torrevaldaliga Nord e sulla riconversione

produttiva del territorio». È quanto dichiarano Filt Cgil e Usb Lavoro Privato

annunciando le due giornate di sciopero per il 12 e 13 ottobre prossimi dei

lavoratori della società Minosse addetti alla discarica del carbone. «Le ragioni

alla base della protesta - hanno spiegato - sono nella mancanza di soluzioni

circa il futuro di lavoratori che fin dall'inizio hanno garantito la funzionalità della

centrale e che oggi non riescono a vedere oltre il 2025, data di chiusura della

centrale. Un orizzonte occupazionale di neppure due anni, quindi, peraltro

segnato da un più che probabile taglio di appalto e dal conseguente ricorso

agli ammortizzatori sociali». E tra tavoli, riunioni e attese di convocazioni,

senza proposte concrete da presentare alla città e ai lavoratori, sembra essere

scomparsa anche l'ipotesi di un progetto legato alla logistica. «Eppure, nel

luglio 2022, anche allora dopo altri scioperi e iniziative di protesta, sembrava si

fosse imboccata la strada giusta - hanno ricordato i due sindacati - alla presenza di Regione Lazio, Comune di

Civitavecchia, AdSP Mar Tirreno Centro Settentrionale e organizzazioni sindacali, la società Enel Logistics

presentava infatti un piano industriale per lo sviluppo di attività logistiche sul territorio di Civitavecchia. Un progetto

che prevedeva tra l'altro l'assorbimento del personale attualmente impegnato nella logistica combustibili della centrale

e l'utilizzo a regime di circa 150 unità. Poi, all'improvviso, su questi temi è calato un incomprensibile silenzio e di

logistica non si è più parlato, nonostante le nostre richieste di sollecito inviate alla Regione Lazio e alla stessa Enel.

Ma, come dicevamo, nessuna risposta. Oggi, come si dice, le chiacchiere stanno quindi a zero: i lavoratori non

possono accettare di subire passivamente questo stato di cose, motivo per cui sono pronti alla lotta. A cominciare

dallo sciopero di due giorni già proclamato e dalla manifestazione che il 12 ottobre ci vedrà davanti al Comune di

Civitavecchia, al fine di sollecitare l'istituzione di prossimità a farsi parte attiva per la riconferma degli impegni assunti

sulla logistica e per attrarre importanti investimenti al territorio». E alla manifestazione del 12 ottobre, Filt e Usb

invitano tutta la cittadinanza a partecipare: non soltanto i lavoratori Minosse «ma anche i portuali addetti alla pulizia

stive delle navi carboniere, gli stessi metalmeccanici che lunedì hanno scioperato e altre categorie impegnate negli

appalti Enel. Riteniamo fondamentale - hanno concluso - dare impulso a un percorso di forte mobilitazione, volto a

rivendicare, anche attraverso la realizzazione di attività come la logistica e l'eolico off-shore - impianto e hub di

costruzione - un nuovo sviluppo di lunga
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durata, a carattere industriale e finalmente sostenibile, capace di scongiurare la fase di profonda depressione

economica e sociale che la chiusura della centrale di Torrevaldaliga Nord rischia di determinare. Su questi obiettivi,

invitiamo tutti coloro che hanno a cuore il benessere di questo territorio a partecipare all'iniziativa. Il tempo della lotta

è adesso».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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"Verso il Giubileo 2025: Roma e Fiumicino tra navigabilità e rigenerazione metropolitana
del Tevere"

Venerdì 6 ottobre 2023, alle ore 15.30 nell'ambito del Tevere day, si svolgerà,

presso lo scalo De Pinedo, lungotevere Arnaldo da Brescia, barcone di

Marevivo, una tavola rotonda: "Verso il Giubileo 2025: Roma e Fiumicino tra

navigabilità e rigenerazione metropolitana del Tevere" Saluti: -Rosalba Giugni,

Presidente Marevivo -Massimiliano Graux, Delegato per il Tevere, Comune di

Fiumicino -Fabrizio Ghera, Assessore Trasporti e Viabilità, Regione Lazio

Interventi di: -Stefano Corsini, già presidente AdSPMTS (Livorno) -Cesare

Bernabei, Active Senior Advisor Commissione Europea -Giuseppe Strano, CV

(CP), Capo del Compartimento marittimo di Roma -Giorgio Pineschi, Dirigente

Regione Lazio -Rosario Pavia, Associazione Tevereterno -Barbara

Casagrande, Segretario Generale Ministero del Turismo Coordina: -Donato

Caiulo, Presidente Propeller Club Port of Roma L'International Propeller Club

Port of Roma, è un'associazione culturale che promuove l'incontro e le

relazioni tra persone che gravitano nei trasporti marittimi, terrestri, aerei; (per

eventuali informazioni, vedasi il sito nazionale: http://propellerclubs.it/.

Il Nautilus

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Frasca e Polizia locale, si torna in Consiglio

CIVITAVECCHIA - Una seduta con numerosi punti all'ordine del giorno, quella

di domani, quando tornerà a riunirsi alle 9.30 il Consiglio comunale. Alla Pucci

si tornerà a discutere del progetto di riqualificazione della Frasca, all'indomani

... CIVITAVECCHIA - Una seduta con numerosi punti all'ordine del giorno,

quella di domani, quando tornerà a riunirsi alle 9.30 il Consiglio comunale. Alla

Pucci si tornerà a discutere del progetto di riqualificazione della Frasca,

all'indomani della chiusura dei lavori della commissione per la pianificazione

edilizia presieduta dal consigliere Pasquale Marino. L'obiettivo di quest'ultimo

è quello di arrivare, entro Natale, all'approvazione definitiva del provvedimento

per dare così il via libera ai lavori grazie ai circa 4 milioni di euro di contributo

messo a disposizione dall'Autorità d i  sistema portuale per delle vecchie

prescrizioni. L'altra delibera che andrà in discussione è quella legata al

regolamento sull'armamento del corpo di Polizia locale, già arrivata alla Pucci

ad inizio agosto, ma mai discussa. Un provvedimento, questo, bocciato in

realtà da più parti, sia dal punto di vista sindacale che politico. Bisognerà

capire se, nel frattempo, si  siano fatt i  o meno passi in avanti  per

l'approvazione del regolamento. All'ordine del giorno anche una variazione di bilancio e la progettazione, realizzazione

e gestione della piattaforma informatica per l'analisi e l'interconnessione dei dati nell'ambito dei processi di

riscossione dell'ufficio tributi del comune di Civitavecchia ed efficientamento del servizio della riscossione tributaria.

Spazio poi, nella prima ora, ad interventi per articolo 52 e per mozioni, interrogazioni ed ordini del giorno.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Futuro di Tvn: scattano due giorni di sciopero

Filt e Usb invitano alla mobilitazione e denunciano: «Silenzio sulla proposta di

Enel Logistics» CIVITAVECCHIA - «Un passo avanti e due indietro: questa

sembra essere la situazione attuale della vertenza aperta sul phase-out del

carbone della centrale Enel di Torrevaldaliga Nord e sulla riconversione

produttiva del territorio». È quanto dichiarano Filt Cgil e Usb Lavoro Privato

annunciando le due giornate di sciopero per il 12 e 13 ottobre prossimi dei

lavoratori della società Minosse addetti alla discarica del carbone. «Le ragioni

alla base della protesta - hanno spiegato - sono nella mancanza di soluzioni

circa il futuro di lavoratori che fin dall'inizio hanno garantito la funzionalità della

centrale e che oggi non riescono a vedere oltre il 2025, data di chiusura della

centrale. Un orizzonte occupazionale di neppure due anni, quindi, peraltro

segnato da un più che probabile taglio di appalto e dal conseguente ricorso

agli ammortizzatori sociali». E tra tavoli, riunioni e attese di convocazioni,

senza proposte concrete da presentare alla città e ai lavoratori, sembra essere

scomparsa anche l'ipotesi di un progetto legato alla logistica. «Eppure, nel

luglio 2022, anche allora dopo altri scioperi e iniziative di protesta, sembrava si

fosse imboccata la strada giusta - hanno ricordato i due sindacati - alla presenza di Regione Lazio, Comune di

Civitavecchia, AdSP Mar Tirreno Centro Settentrionale e organizzazioni sindacali, la società Enel Logistics

presentava infatti un piano industriale per lo sviluppo di attività logistiche sul territorio di Civitavecchia. Un progetto

che prevedeva tra l'altro l'assorbimento del personale attualmente impegnato nella logistica combustibili della centrale

e l'utilizzo a regime di circa 150 unità. Poi, all'improvviso, su questi temi è calato un incomprensibile silenzio e di

logistica non si è più parlato, nonostante le nostre richieste di sollecito inviate alla Regione Lazio e alla stessa Enel.

Ma, come dicevamo, nessuna risposta. Oggi, come si dice, le chiacchiere stanno quindi a zero: i lavoratori non

possono accettare di subire passivamente questo stato di cose, motivo per cui sono pronti alla lotta. A cominciare

dallo sciopero di due giorni già proclamato e dalla manifestazione che il 12 ottobre ci vedrà davanti al Comune di

Civitavecchia, al fine di sollecitare l'istituzione di prossimità a farsi parte attiva per la riconferma degli impegni assunti

sulla logistica e per attrarre importanti investimenti al territorio». E alla manifestazione del 12 ottobre, Filt e Usb

invitano tutta la cittadinanza a partecipare: non soltanto i lavoratori Minosse «ma anche i portuali addetti alla pulizia

stive delle navi carboniere, gli stessi metalmeccanici che lunedì hanno scioperato e altre categorie impegnate negli

appalti Enel. Riteniamo fondamentale - hanno concluso - dare impulso a un percorso di forte mobilitazione, volto a

rivendicare, anche attraverso la realizzazione di attività come la logistica e l'eolico off-shore - impianto e hub di

costruzione - un nuovo sviluppo di lunga

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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durata, a carattere industriale e finalmente sostenibile, capace di scongiurare la fase di profonda depressione

economica e sociale che la chiusura della centrale di Torrevaldaliga Nord rischia di determinare. Su questi obiettivi,

invitiamo tutti coloro che hanno a cuore il benessere di questo territorio a partecipare all'iniziativa. Il tempo della lotta

è adesso».

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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ISCHIA - Sequestro congiutno "Guardia Costiera e Polizia Municipale" di una struttura
turistico-ricettiva

L'Ufficio Locale Marittimo Guardia Costiera e della Polizia Municipale di Forio

d'Ischia ha dato esecuzione al decreto di sequestro preventivo emesso dal Gip

di Napoli, su richiesta della Procura della Repubblica presso il Tribunale di

Napoli, di una intera struttura turistico-ricettiva posizionata sul lungomare di

Forio d'Ischia, denominata " La Rotonda Sul Mare" I reati contestati sono in

particolare quello di costruzione abusiva, di edificazione in spregio della

normativa paesaggistica e sismica, di illecita occupazione demaniale

marittima. L'immobile oggetto di sequestro risulterebbe completamente

abusivo e consta di tre piani, nei quali sono collocati 9 appartamenti Le recenti

opere edilizie sarebbero consistite nello sbancamento di 150 mq e 450 mc di

terreno vegetale, nella realizzazione di un tratto di scogliera privata di 80 mq,

priva di concessione, nella costruzione di nuovi locali a servizio dell'hotel,

nell'apertura di nuovi prospetti. Il provvedimento eseguito è una misura

cautelare, disposta in sede di indagini preliminari, avverso cui sono ammessi

mezzi di impugnazione. Il destinatario della stessa è persona sottoposta alle

indagini e quindi presunta innocente fino a sentenza definitiva.

Informatore Navale

Napoli
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Turismo, Gruppo Bluvacanze: Napoli avamposto per sviluppo attività nel travel al Sud

04 ottobre 2023 | 21.20 LETTURA: 2 minuti La sede di Napoli diventa un hub

È Napoli l'avamposto strategico del Gruppo Bluvacanze per sviluppare al Sud

dell'Italia tutte le sue attività nel settore del travel. Dunque, il tour operating, con

Going,  i l  reta i l  del  tur ismo con le agenzie di  v iaggi  Bluvacanze,

Vivere&Viaggiare e il polo di affiliazione Blunet; infine, il business travel con la

travel management company Cisalpina Tours. "L'azienda è proiettata verso un

orizzonte di crescita lungo 3 direttrici: internazionalizzazione, digitalizzazione e

sostenibilità -afferma l'ad del Gruppo Bluvacanze, Domenico Pellegrino-

stiamo aprendo uffici in 10 mercati esteri per acquisire nuovi clienti nel

business travel e nell'incoming turistico di alto profilo, abbiamo lanciato la

prima applicazione digitale che cambia radicalmente la relazione tra viaggiatori

e agenzie di viaggio e progettiamo un futuro di carbon neutrality che richiederà

tempo, ma già ci riempie di fiducia per un domani migliore per noi tutti". Parte

integrante della costellazione di aziende di viaggi del Gruppo Msc, che vede a

Napoli la propria compagnia di crociere, il Gruppo Bluvacanze concentra in via

Agostino Depretis 40 già uno staff operativo di oltre 30 dipendenti, che si

prevede a breve supereranno le 50 unità. "E' il momento del ritorno della valorizzazione e della personalizzazione del

servizio come elemento di valutazione della qualità del nostro lavoro", osserva Gabriele Querelante, direttore hr del

Gruppo Bluvacanze. £Il contatto digitale è certamente apprezzato, ma solo se dietro c'è una persona fisica o

un'azienda conosciuta e di fiducia. Questa è la sfida per chi lavora nel Travel oggi, sia leisure che business travel, e su

questo campo Cisalpina Tours e Bluvacanze possono contare su collaboratori professionali e preparati in grado di

vincere questa sfida. La scommessa sulla sede di Napoli è già vinta in partenza", continua. La sede di Napoli del

Gruppo Bluvacanze diventa un hub dove si concentrano le attività di organizzazione di viaggi (outgoing) di vacanza

con Going, per la specializzazione verso gli Stati Uniti ed il lungo raggio in genere; incoming sulla Campania

attraverso Going2Italy dai mercati di Stati Uniti, Brasile, Turchia e Regno Unito; per il business travel, il nucleo

campano di Cisalpina Tours si occupa principalmente dei viaggi d'affari delle aziende del Sud Italia, ma non solo; per

quanto riguarda la rete di agenzie di viaggi, il programma di affiliazione Blunet vede una significativa presenza in

Campania, cui si aggiunge la partecipazione al network 'Via Con Noi' (110 agenzie di viaggi affiliate, con headquarter

a Napoli). Il programma di networking acquista così vigore e punta a conquistare nuovi punti vendita, ai quali offrire i

servizi (tecnologici, di marketing, amministrativi, commerciali e finanziari) che fanno del Gruppo Bluvacanze un player

unico della distribuzione turistica italiana. Doctor's Life, formazione continua per i medici Il primo canale televisivo di

formazione e divulgazione scientifica dedicato a Medici di Medicina Generale, Medici

(Sito) Adnkronos

Napoli
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Specialisti e Odontoiatri e Farmacisti. Disponibile on demand su SKY.

(Sito) Adnkronos

Napoli
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Assemblea pubblica su deposito Edison: arrivano le prime adesioni

Si terrà giovedì 12 ottobre, a partire dalle ore 18. I Cinque Stelle: "Opportunità

significativa a favore della difesa del nostro porto e di Brindisi" BRINDISI -

Assemblea pubblica per parlare del progetto Edison di un deposito di Gnl nel

porto di Brindisi, arrivano le prime adesioni. Dopo la catena umana che sabato

scorso (30 settembre) si è svolta sul lungomare Regina Margherita, le

associazioni ambientaliste lanciano una nuova iniziativa contro la realizzazione

dell'opera. Giovedì 12 ottobre, alle ore 18, ai piedi della scalinata Virgilio, si

svolgerà l'iniziativa alla quale sono stati invitati a partecipare anche il sindaco

Marchionna, il presidente della Provincia Matarrelli, il governatore Emiliano e il

deputato D'Attis. L'assemblea pubblica è stata annunciata martedì 3 ottobre. Il

giorno successivo, il Movimento 5 Stelle di Brindisi comunica "che parteciperà

con lo stesso entusiasmo e convinzione con cui ha aderito alle manifestazioni

del 24 agosto e 30 settembre". Recita una nota: "Come cittadini e sostenitori

appassionati dell'ambiente e del futuro della nostra città, crediamo fermamente

che la decisione di realizzare un deposito/impianto Gnl da parte di Edison e col

beneplacito della nostra Amministrazione, non rappresenti una scelta efficace

e utile per la città, perché questo impianto, lo ricordiamo, è ad alto rischio di incidente rilevante, in quanto i rischi di

un'esplosione con la conseguente fuga di gas, metterebbe a rischio la salute dei brindisini. Inoltre quest'impianto

comprometterebbe anche lo sviluppo economico del nostro porto e quindi di Brindisi".

Brindisi Report

Brindisi
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Snim e Regione Puglia: ecco l'offerta formativa per i giovani

Ospiterà anche un hub di professionisti del mare il Salone internazionale della

nautica in programma dall'11 al 15 ottobre al porticciolo Marina di Brindisi Ci

sarà spazio anche per un hub di professionisti del mare presso lo Snim (salone

internazionale della nautica di Puglia) che dall'11 al 15 ottobre si svolgerà

presso il porticciolo Marina di Brindisi. L'aspetto della formazione dei giovani

studenti avrà un ruolo importante nell'ambito della manifestazione. Ne ha

parlato stamattina la dirigente del settore Formazione professionale della

Regione Puglia, Monica Calzetta, nel corso di una conferenza stampa che si è

svolta presso Palazzo Nervegna per la presentazione del profetto. Presenti

anche l'organizzatore dello Snim, Giuseppe Meo, e il comandante della

Capitaneria di porto di Brindisi, capitano di vascello Luigi Amitrano. Video

popolari.

Brindisi Report

Brindisi
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Economia del mare: Lo Snim orienta nuovi percorsi formativi

Brindisi . Presso il Palazzo Granafei-Nervegna, Giuseppe Meo presidente

dello SNIM ha presentato nuovi itinerari per la formazione di nuove

competenze per affrontare l'innovativo mondo dello shipping, della nautica da

diporto, del turismo nautico, dalle costruzioni delle nuove blu ship e della loro

conduzione ai servizi ecologici e digitali. Il programma legato alla formazione

nell'ambito della 19a edizione del Salone Nautico di Puglia (11-15 ottobre

2023) è stato coadiuvato dall'Assessorato alla Formazione della Regione

Puglia, alla presenza del Comandante del Porto di Brindisi, Cap. Vasc. Luigi

Amitrano, Anna Cammalleri (consigliere del Presidente della Regione Puglia

per le Politiche Integrate Formazione Occupazione e Cittadinanza Attiva nel

Sistema Puglia), Monica Calzetta (dirigente della Sezione Formazione della

Regione Puglia), dirigenti scolastici di Brindisi e Provincia, Rete Istituti Tecnici

Nautici di Puglia, in particolare del Tecnico Nautico Carnaro e del presidente

dell'ITS Logistica Puglia, Silvio Busico. Lo SNIM si propone come evento

privilegiato nell'orientare i giovani diplomati verso le nuove competenze che il

settore della nautica da diporto offre e offrirà opportunità di lavoro. E'stato

evidenziato l'importanza dell'impegno assunto da Università, Fondazioni ITS, Enti di Formazione, nel promuovere le

proprie attività ed i percorsi formativi. Non di meno hanno dato importanza alla nuova formazione e competenza la

partecipazione ai vari progetti brand internazionali dell'industria di settore, come Fincantieri, San Lorenzo e Ferretti;

infatti, la Regione Puglia è fortemente interessata da importanti investimenti produttivi sul territorio, come anche il

settore crocieristico in forte ascesa. Un'economia blu dinamica richiede di promuovere e facilitare la circolazione delle

competenze tra i paesi dell'Unione Europea, attraverso attività di formazione, sensibilizzazione e ricerca.

"Promuovere lo sviluppo di competenze nautiche innovative, marittime e marine, ha detto Giuseppe Meo, è per lo

SNIM importante impegno per coordinare e avviare una serie di azioni strategiche finalizzate a soddisfare domanda e

offerta di competenze qualificate nell'ambito della crescita blu". Per il presidente dell'ITS Logistica Puglia, Silvio

Busico, è l'occasione "per i nostri corsisti di studiare in aula e sul campo con manager in grado di trasferire un

incredibile bagaglio di esperienze, è la strada da seguire per acquisire le competenze necessarie e spendersi in modo

efficace e nel mondo del lavoro". "E' importante tra le nuove generazioni e nelle Scuole, diffondere la 'cultura del

mare', ha sottolineato il Comandante del Porto di Brindisi, Cap. Vasc. Luigi Amitrano; riscoprire le vecchie tradizioni, e

per promuovere il rispetto dell'ambiente marino e la sicurezza se si vuole essere 'cittadini del mare'. Tematiche legate

al mare e nel rispetto dell'ambiente marino saranno descritte lungo la sea-week dello SNIM. Si offre per questa città di

mare, come Brindisi, l'obiettivo chiave, capace di

Il Nautilus

Brindisi
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approfondire i temi legati allo sviluppo della blu economy, della sua difesa, della sua fruizione, delle opportunità

lavorative che sa offrire. Abele Carruezzo Foto: S.C. Interviste Dott.ssa Anna Cammalleri (consigliere del Presidente

della Regione Puglia per le Politiche Integrate Formazione Occupazione e Cittadinanza Attiva nel Sistema Puglia)

Dott.ssa Monica Calzetta (dirigente del settore formazione professionale della Regione Puglia).

Il Nautilus

Brindisi
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Salone Nautico di Puglia: Concluse le presentazioni dell'evento

Con l'appuntamento odierno dedicato alla "formazione" si è conclusa la fase di

presentazione della prossima edizione del Salone Nautico di Puglia che si

svolgerà presso il "Marina di Brindisi" dall'11 al 15 ottobre 2023. Ieri mattina si

è svolta una conferenza stampa nella sede in cui si svolgerà l'evento. Erano

presenti il Sindaco di Brindisi Pino Marchionna, il Presidente della Provincia

Toni Matarrelli, il Comandante della Capitaneria di Porto CV Luigi Amitrano,

l'avv. Francesco Mastro in rappresentanza dell'Autorità di Sistema Portuale, il

Presidente del Distretto Nautico della Puglia Giuseppe Danese e il

Commissario della Camera di Commercio Antonio D'Amore. Il Presidente del

Salone Nautico di Puglia Giuseppe Meo ha fornito una serie di elementi

attraverso cui emerge con chiarezza che questa diciannovesima edizione farà

segnare una serie di record in fatto di estensione degli spazi espositivi, di

numero di barche a terra ed in acqua e di numero di espositori provenienti da

ogni parte d'Italia. Un appuntamento che vedrà presenti le più significative

realtà della cantieristica nautica italiana, a conferma del fatto che oggi il Salone

Nautico di Puglia si colloca tra i più importanti eventi fieristici di settore a livello

nazionale. Ne costituisce una conferma l'attenzione riposta da Confindustria Nautica, partner dello SNIM, così come

dai maggiori protagonisti della blue economy italiana. L'importanza della nautica per una ripresa economica del

territorio brindisino è stata sottolineata anche dal Sindaco Marchionna e dal Presidente della Provincia Matarrelli, i

quali hanno posto l'accento sul ruolo che lo Snim svolge in questo contesto, richiamando a Brindisi le realtà più

significative del comparto nautico. Oggi, invece, a Palazzo Nervegna si è discusso di formazione alla presenza

dell'Assessore regionale alla Formazione Sebastiano Leo, della dott.ssa Monica Calzetta (dirigente del settore

formazione professionale della Regione Puglia), della dott.ssa Anna Cammalleri (consigliere del Presidente della

Regione Puglia per le Politiche Integrate Formazione Occupazione e Cittadinanza Attiva nel Sistema Puglia) e del

Comandante della Capitaneria di porto CV Luigi Amitrano. Come è noto, l'Assessorato alla Formazione della

Regione Puglia anche quest'anno realizzerà, nell'ambito dello SNIM, il "Villaggio della Formazione", con un'area

espositiva di venti stand dedicati ai partner del Progetto e con l'obiettivo di approfondire le opportunità lavorative nel

settore della nautica. L'Assessore Leo ha sottolineato l'importanza della presenza di tanti giovanni al prossimo

appuntamento fieristico di Brindisi. "Lo abbiamo fortemente voluto - ha affermato Leo - perché siamo perfettamente

consapevoli delle grandi opportunità che rivengono da un appuntamento così importante come è diventato lo Snim

nell'ambito della nautica italiana".

Il Nautilus

Brindisi
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CANTIERISTICA, CONVEGNO NEI PORT DAYS

(AGENPARL) - mer 04 ottobre 2023 CONFINDUSTRIA Taranto Comunicato

stampa Oggetto: "Cantieristica navale e nautica da diporto: le opportunità per il

Porto di Taranto e il suo tessuto locale". Convegno di Confindustria Taranto

nell'ambito dei Port Days. Venerdì, 6 ottobre p.v., ore 15.30, Calata 1 Porto di

Taranto E' dedicato alla cantieristica navale il convegno che Confindustria

Taranto ha organizzato, nell'ambito dei Port Days di imminente apertura, per

venerdì 6 ottobre p.v., alle 15.30, all'interno dello scalo portuale. La

cantieristica navale e la nautica da diporto vanno via via consolidandosi fino a

diventare asset strategici dell'economia del Paese. A Taranto il trend registra

ampie conferme: il comparto si presenta in forte espansione. Nel focus

organizzato da Confindustria Taranto, si parla del Porto anche nella sua

potenziale declinazione turistica: opportunità e criticità viaggiano di pari passo

aprendo scenari fino a pochi anni fa lontani dall'immaginario collettivo ed ora

sempre più accessibili. I lavori prevedono, in apertura, i saluti di Rinaldo

Melucci, Sindaco di Taranto;  d i  Pasquale Lorusso, vicepresidente di

Confindustria nazionale con delega all'Economia del Mare; di Salvatore Toma,

Presidente di Confindustria Taranto. Seguiranno gli interventi di Paolo Luminoso, Presidente Sezione Portuali,

Marittimi e Trasporti di Confindustria Taranto; di Pasquale Di Napoli, Presidente Sezione Metalmeccanica e

Navalmeccanica di Confindustria Taranto; di Fabrizio Manzulli, vicesindaco di Taranto e, in chiusura degli interventi, di

Roberto Perocchio, Presidente di Assomarinas, l'associazione dei Porti turistici italiani. Le conclusioni saranno

affidate a Sergio Prete, Presidente dell'Autorità di Sistema del Mar Jonio Porto di Taranto.

Agenparl

Taranto



 

mercoledì 04 ottobre 2023
[ § 2 2 7 1 8 1 8 9 § ]

Messaggero Marittimo

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 98

Taranto: Corte dei Conti boccia il progetto della società per la fornitura di manodopera
portuale

TARANTO La Corte dei Conti ha emesso un duro giudizio sull' idea

dell'Autorità di sistema portuale (AdSP) di Taranto di istituire un fornitore di

manodopera temporanea portuale (LA DELIBERA 92/2023 SI PUO'

LEGGERE QUI), secondo quanto previsto dal comma 5 dell'articolo 17.

Questa iniziativa era stata promossa in vista della scadenza imminente,

prevista per marzo 2024, della Taranto Port Workers Agency, una società

creata per riqualificare e ricollocare i circa 500 lavoratori licenziati nel 2016

dall'allora Terminal Container Taranto. La Taranto Port Workers Agency,

controllata al 100% dall'AdSP, è stata prorogata più volte e finanziata dallo

Stato per gestire l'indennità di mancato avviamento prevista per i fornitori di

manodopera tradizionali. Nonostante ciò, il terminal e le attività portuali in

generale hanno continuato a stentare, e a gennaio 2023 erano ancora

presenti 356 iscritti nell'agenzia. Nel frattempo, lo scorso aprile, è scaduto

l'articolo 17 (comma 2), regolarmente autorizzato, relativo alla Nuova

Neptunia soc. cons. a r.l. Da qui l'idea dell'AdSP di costituire una società ex

comma 5, con la partecipazione di terminalisti e imprese portuali, da

affiancare alla Taranto Port Workers Agency fino alla sua scadenza. La nuova società prevedeva un personale iniziale

di 10 persone (i dipendenti di Neptunia) nel primo anno, aumentando poi a 45 unità al terzo anno e a 80 unità dal

quinto anno in poi. Il Ministero non aveva sollevato obiezioni all'idea, ma la Corte dei Conti ha emesso un parere

negativo. Uno dei principali rilievi riguarda il fatto che il comma 5 dovrebbe essere attivato solo se non è possibile

procedere secondo il comma 2, ossia dopo aver espletato una gara per individuare un soggetto privato interessato

alla fornitura di manodopera. Evitare questa gara rappresenterebbe una distorsione della concorrenza e potrebbe

configurare un aiuto di Stato, che sarebbe incompatibile con il mercato comune. Inoltre, la Corte dei Conti ha

sollevato preoccupazioni sulla neutralità e l'indipendenza dell'AdSP, poiché intende partecipare al 51% a una società

che sarebbe fornitore esclusivo per tutte le 15 aziende terminaliste e portuali autorizzate, ma partecipata solo da 7 di

esse, mentre molti altri operatori si sono mostrati interessati. Tuttavia, la principale critica della Corte riguarda la

mancanza di motivazioni sufficienti da parte dell'AdSP per giustificare la scelta di costituire questa nuova agenzia. La

Corte ha rilevato che non è stata dimostrata la necessità di tale iniziativa e che sembra basarsi su ragioni di mera

opportunità, senza escludere soluzioni alternative. Inoltre, l'analisi di fattibilità finanziaria è stata giudicata carente e

poco affidabile. Sebbene il parere negativo non sia vincolante, l'AdSP è tenuta a motivare le ragioni per cui intende

discostarsi dal parere della Corte dei Conti. La situazione continua a evolversi, e sarà interessante vedere come

l'AdSP risponderà a questa bocciatura netta dell'iniziativa.

Messaggero Marittimo

Taranto
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Carbon tax, il Pd: «Occorre fare fronte comune per difendere Gioia»

I dem calabresi annunciano l'adesione alla mobilitazione del 16 ottobre: «Pronti

a sostenere la competitività dello scalo» CATANZARO «Sulla direttiva europea

Emission Trading System, applicata anche al settore marittimo, che istituisce

una tassazione sulle emissioni di carbonio nell'atmosfera delle grandi navi

mercantili, l'ultima parola spetta al Governo ed al Parlamento italiano che entro

fine anno dovranno recepirla e, dunque, saranno nelle condizioni di porre delle

osservazioni al testo, in merito alla tutela della competitività dei traffici diretti in

Europa ed, in particolare, al porto di Gioia Tauro, infrastruttura di primaria

importanza per l'economia di tutto il Mezzogiorno d'Italia». È quanto si legge in

una nota del Partito Democratico della Calabria che aggiunge: «Una riforma

necessaria per la salvaguardia della salute ambientale, ma che porta con se

alcune conseguenze negative per la competitività dei porti europei,

principalmente per il porto di Gioia Tauro, su cui bisogna intervenire con

estrema urgenza e su cui riteniamo che il Consiglio regionale della Calabria

debba trovare una posizione condivisa che vada al di là delle appartenenze

politiche, senza fughe in avanti ideologiche, e miri a salvaguardare l'operatività

della principale struttura portuale calabrese, senza penalizzare la lotta al cambiamento climatico e alla riduzione delle

emissioni di gas serra, messa in campo dall'Unione Europea con il programma "Fit for 55"». «Il Partito Democratico

della Calabria - si legge ancora nella nota - ritiene soluzione adeguata la proposta che il Presidente dell' "Autorità di

sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio" ha suggerito già lo scorso mese al Ministero delle Infrastrutture

e dei Trasporti. Una modifica che consentirebbe di inserire Gioia Tauro nello stesso elenco in cui sono inseriti il porto

di Tangeri e di Porto Said, garantendo pari condizioni di mercato e la riduzione del costo di transito verso porti italiani

successivi». «Ribadendo la necessità - è detto - di fare fronte comune con i lavoratori, le imprese portuali, le

organizzazioni di settore, i sindacati e tutte le istituzioni, il Partito Democratico è pronto a sostenere qualsiasi

iniziativa si ponga a difesa della competitività della struttura portuale di Gioia Tauro ed annuncia la propria adesione e

partecipazione alla mobilitazione indetta per il prossimo 16 di ottobre».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Direttiva emissioni: "A Gioia Tauro avrà impatto negativo sul porto". Il manifesto degli
operatori

Documento sottoscritto da Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno

Meridionale e Ionio, imprese e organizzazioni dei lavoratori La direttiva

europea sulle emissioni prodotte dal trasporto marittimo, che entrerà in vigore

il prossimo primo gennaio, potrà avere ripercussioni negative sull'attività del

porto di Gioia Tauro. Ne è sicura l'Autorità di Sistema Portuale dei Mari

Tirreno Meridionale e Ionio, che insieme agli operatori dello scalo calabrese,

agli enti locali ed ai sindacati ha sottoscritto un manifesto in cui rivolgono un

appello al governo, alle istituzioni locali e alle rappresentanze delle imprese e

dei lavoratori affinché venga scongiurato l'impatto negativo della norma Ue.

Nel manifesto ci si chiede se ciò comporterà la chiusura di Gioia Tauro e se

"riusciranno le istituzioni e la politica italiana a far cambiare tempistica alla Ue

che, nell'ambito del pacchetto 'Fit For 55' che impone la riduzione delle

emissioni in atmosfera anche in ambito marittimo, ha varato la direttiva n.

2023/959 ETS, che impone agli armatori di compensare annualmente le

emissioni inquinanti prodotte". I firmatari del documento temono "che Gioia

Tauro possa nel volgere di qualche mese essere a rischio chiusura, o quanto

meno a rischio di una drastica riduzione di occupazione e investimenti, causa il nuovo sistema di tassazione che

potrebbe verosimilmente indurre le linee di navigazione a spostare i traffici in scali extra-europei. Il pericolo -

ribadiscono - è veramente imminente, le avvisaglie le stiamo già leggendo sulla stampa di settore e la mancanza di

concreta sensibilità su questo tema preoccupa". Oltre che dall'AdSP, il documento è stato sottoscritto da Medcenter

Container Terminal, Automar, Comune di Gioia Tauro, Comune di San Ferdinando, Cgil e Filt-Cgil, Cisl e Fit-Cisl, Uil e

Uiltrasporti, Ugl Calabria e Ugl Mare e Porti, Coordinamento Portuali SUL, OR.S.A. Mare e Porti, SILPA e De Masi

Industrie Meccaniche. Tag porti gioia tauro Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Promozione della salute nei lavoratori portuali dello Stretto

4 ottobre 2023 - Si è concluso il 2 Ottobre scorso, presso l'Aula Magna del

Rettorato dell'Università degli Studi di Messina, il Convegno "Promozione della

salute nei lavoratori portuali dello Stretto", organizzato dalla Sezione di

Medicina del Lavoro del Dipartimento BIOMORF, responsabile Scientifico

Prof.ssa Concettina Fenga, in collaborazione con l'Autorità di Sistema

Portuale dello Stretto. Dopo i saluti del Magnifico Rettore Prof. Salvatore

Cuzzocrea e della Presidente della Società Italiana di Medicina del Lavoro

(SIML) Prof.ssa Giovanna Spatari, ha introdotto i lavori il Presidente dell'AdSP

dello Stretto Ing. Mario Paolo Mega. Il programma scientifico, coordinato dalle

Prof.sse Chiara Costa ed Elvira Micali, ha visto la partecipazione del Dott.

Giuseppe Lembo, Dirigente dell'AdSP, che ha illustrato l'organizzazione del

lavoro nei porti dello Stretto. La Prof.ssa Fenga, Direttrice della Scuola di

Specializzazione in Medicina del Lavoro, ha discusso dell'integrazione tra

modelli di prevenzione e promozione della salute concludendo con la

presentazione dei risultati del progetto condotto su un campione di lavoratori

dei porti dello Stretto; la prof.ssa Carmela Mento, Associata di psicologia

Clinica, ha proseguito con una relazione sulla promozione della salute mentale nei luoghi di lavoro, evidenziando

quanto l'apporto del singolo incida nell'equilibrio del gruppo di lavoro. Il Convegno si è concluso con una tavola

rotonda, moderata dalla Prof.ssa Spatari, in cui si sono confrontati sul tema la Dott.ssa Edda Paino, direttrice dello

SPRESAL dell'ASP di Messina, il dott. Concetto Giorgianni, Medico competente dell'AOU "G. Martino" di Messina e

le rappresentanze delle sigle sindacali CGIL-CISL-UIL.

Primo Magazine

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Fiera, lavori nel vivo. Obiettivo nuovo lungomare la prossima estate

Dovrebbero concludersi a settembre 2024 ma si proverà ad anticipare per

aprire prima possibile almeno una parte Lavori consegnati lo scorso 10 agosto

ed entrati nel vivo da settembre. 399 giorni, 13 mesi per dare a Messina un

nuovo lungomare nei viali della Fiera che, a lungo, erano rimasti aperti solo due

settimane all'anno e poi neanche quelle. Dovrebbero concludersi a settembre

2024 ma si proverà ad anticipare per aprire prima possibile almeno una parte

in tempo per la prossima estate. Opere in corso L'appalto è stato aggiudicato

al consorzio Valori di Roma, che ha presentato un'offerta al ribasso del 31,248

% sulla base d'asta di 5 milioni 215mila euro e poco più di 100mila euro di

oneri per la sicurezza. L'attuatore è la Sicilville srl di Randazzo. Previste le

demolizioni di vecchi capannoni, poi prati, siepi, alberi, aree per bambini e

attività sportive, panchine rivolte verso lo Stretto e un nuovo affaccio a mare.

Qui il progetto , che però è stato parzialmente modificato dopo il parere della

Soprintendenza: ad esempio le balconate erano state ridotte da tre a una e

allora l'Autorità Portuale ha deciso di non fare neanche quella. I primi lavori lato

Giostra, lì dove ci sarà una nuova spiaggetta (vedi pezzo a parte). Poi si

passerà al lato opposto, dove ci sono le macerie dell'ex Teatro che verranno in parte riutilizzate per livellare i terreni.

E' iniziato, e dovrebbe concludersi nei prossimi dieci giorni, anche lo sgombero del capannone dove da anni erano

ospitate le carrozze Molonia, che dovrebbero essere trasferite a San Jachiddu. A pieno regime il cantiere vedrà

all'opera una trentina di operai al giorno. Concorso di progettazione In mezzo i padiglioni vincolati, i cui lavori sono

stati interrotti per un contenzioso con l'impresa Lupò, che si è chiuso. "Per riprenderli serviva fare un progetto di

completamento ma tutto è stato inserito nel concorso di progettazione della fascia costiera Boccetta - Annunziata" -

dice il presidente dell'Autorità Portuale, Mario Mega, ieri in sopralluogo insieme al segretario generale Domenico La

Tella, al direttore dell'area tecnica Massimiliano Maccarone e l'arch. Alessia Scimone. Il termine per la presentazione

delle candidature, in questo caso, è fissato alle ore 12 del 18 ottobre 2023 mentre l'intera procedura dovrebbe

completarsi con l'individuazione del progetto vincitore entro marzo 2024. Dalle analisi preliminari effettuate dall'AdSP

dello Stretto è stato stimato sommariamente in 152 milioni l'importo complessivo dell'intervento urbanistico (Pio) e in

68 milioni l'importo complessivo per il Piano di fattibilità tecnico economica (Pfte). "Finora sono arrivati un centinaio di

quesiti - spiega Mega -, ci fa pensare che il tema è stimolante. Dopo il 18 ottobre verrà nominata una commissione

giudicatrice di cinque esperti che sceglierà prima i cinque progetti migliori e poi quello vincitore". Ex Irrera a mare E

sempre nel concorso verrà individuata la destinazione dell'edificio "Ex Irrera a mare", sottoposto a un discutibile

vincolo diretto di tutela

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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da parte della Soprintendenza. Discutibile perché non appare di grande pregio ed è una cesura nell'affaccio a mare.

"E' previsto che vada rifatto così com'è, con la stessa forma e gli stessi infissi di alluminio" - prosegue il presidente. E

l'adeguamento sismico potrebbe risultare parecchio costoso, considerate le scarse condizioni di conservazione. Tra

gli interessati anche una società di ingegneria norvegese attiva in Italia. Via le recinzioni Quando il progetto sarà

vicino alla conclusione inizierà anche la demolizione delle recinzioni. L'area ex Fiera sarà un unicum con la

Passeggiata a mare, un affaccio di un chilometro da Boccetta a Giostra. Via le inferriate dall'ingresso e via anche la

brutta ringhiera in Orsogril che consente la vista del mare solo a quadretti. Via anche gli alberi, che non sono di

particolare valore, e la vegetazione spontanea. "Faremo anche un altro intervento - dice il direttore dell'area tecnica

dell'Autorità Portuale, Massimiliano Maccarone - per livellare i tetrapodi, che verranno riposizionati. Alcuni sono alti e

limitano la visuale, non sono più necessari. La protezione della costa resta uguale anche senza quell'altezza".

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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La spiaggia dietro la Fiera era un letamaio. Via alla bonifica

Era stata privatizzata, verrà ripulita e si restituirà l'accesso pubblico. Dal lato

nord sarà la spiaggia più vicina al centro città Tanti rifiuti accatastati e un odore

terribile. Resti di pesce ultra marcio, attrezzature e macerie di baracche

costruite come depositi di fortuna. Dietro l'area della Fiera, al confine col

torrente Giostra, c'è una spiaggetta sconosciuta a molti messinesi.

Sconosciuta perché l'accesso era nascosto e perché era stata privatizzata

abusivamente da pescatori che non la tenevano al massimo della pulizia.

Qualche mese fa un intervento congiunto tra Polizia Municipale, Capitaneria di

Porto e Autorità Portuale. E quando si è capito che l'intenzione era quella di

riqualificare, chi occupava quelle aree è andato via autonomamente. Cumulo di

rifiuti Era tutto un letamaio. Avevamo fotografato la situazione già l'anno

scorso , quando era stato presentato il progetto di riqualificazione del quartiere

fieristico. Ora i lavori sono iniziati da questa parte e le prime recinzioni sono

già state abbattute, tanto che ci si arriva dall'area della Fiera. "Sarà tutto

demolito - spiega il geometra Salvatore Celona, responsabile della Sicilville di

Randazzo, che sta realizzando i lavori -. La spiaggia verrà bonificata, poi

smonteremo i capannoni e puliremo tutto. Abbiamo già raccolto tanti rifiuti ma ce ne sono ancora". Solarium e

balneabilità Cosa se ne farà a fine lavori? "Qui era tutto abusivo - dice il presidente dell'Autorità Portuale, Mario Mega

- e in condizioni igieniche precarie. Noi ne faremo un solarium, cioè un posto pulito dove ci sarà la possibilità di venire

a godere il sole". Ma potrebbe anche diventare un'area balneabile? "Teoricamente sì ma non è un'attività di nostra

competenza". Dopo il recupero della spiaggia del Ringo, potrebbe diventare un'altra spiaggetta ancora più vicina al

centro città. Considerata la vicinanza alla foce del torrente Giostra, bisognerà verificare la qualità delle acque, proprio

come fatto al Ringo e in alcune parti della zona sud.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Autorità Portuale di Messina, Mega verso la proroga

Non è stata attivata la procedura per la sostituzione del presidente, che intanto

resterà almeno fino al termine dell'anno Il suo mandato scade il 28 ottobre, tra

meno di un mese. Ma il presidente dell'Autorità Portuale dello Stretto d i

Messina, Mario Mega, non sarà sostituito. Almeno per ora. Il Ministero non ha

attivato l'iter, e non ci sarebbero più i tempi per farlo, in linea con quanto sta

avvenendo nel resto d'Italia, in vista di una possibile nuova riforma. Insomma

non si affidano nuovi incarichi quadriennali nell'ipotesi che tra uno o due anni

possa di nuovo cambiare tutto. L'esempio accaduto a Genova, dove un mese

fa si è dimesso il presidente Paolo Signorini (che ha avuto un incarico in Iren)

ed è stato nominato commissario il segretario generale Paolo Piacenza. La

proroga Cosa succederà a Messina dopo i l  28 ottobre? Scattano

automaticamente 45 giorni di proroga, poi viene nominato un commissario

che, solitamente, è lo stesso presidente con gli stessi poteri. Proprio a

Messina è accaduto qualche anno fa con l'ex presidente Nino De Simone. Tra

le proposte di riforma nazionale, una struttura di coordinamento che affianchi il

Ministero e assuma alcune delle competenze delle Autorità Portuali, mentre

alcune regioni spingono per avere più poteri. L'iter per la nomina di un nuovo presidente, invece, prevede che il

Ministero lanci un interpello per la disponibilità, della durata di sessanta giorni, poi il passaggio in commissione

Camera e Senato. Una percorso che dura almeno tre mesi ma che non è ancora iniziato. Ecco perché, almeno

ancora per qualche tempo, alla guida dell'Autorità Portuale di Messina resterà Mega.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Kiev, 12 navi verso i porti ucraini per caricare grano

La Marina ucraina ha dichiarato che altre 12 navi sono pronte a entrare nel

corridoio marittimo del Mar Nero in rotta verso i porti ucraini e che altre 10

navi sono pronte a partire dai porti del Paese. Lo ha detto il portavoce della

Marina Dmytro Pletenchuk mentre l'Ucraina sta cercando di sfidare il blocco

russo sulle esportazioni di cìereali attraverso il Mar Nero dopo che Mosca si è

ritirata dall'accordo, a luglio, che aveva consentito a Kiev di esportare grano in

sicurezza.

Ansa

Focus
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Italo, Vago (Msc) è una opportunità di sinergia con le crociere

"Si tratta di un'azienda che è stata gestita molto bene, che sta portando risultati

importanti. Nel rapporto con gli altri soci ci sono altri investimenti, sicuramente

con noi esiste un'opportunità sinergica: per le merci, anche perché con le merci

stiamo già facendo tantissimo via ferrovia, ma soprattutto con la mobilità dei

passeggeri". Pierfrancesco Vago, executive chairman di Msc Cruises e global

chairman di Clia (l'associazione internazionale del settore crocieristico)

sottolinea le sinergie che si apriranno sul versante delle crociere, con

l'acquisizione da parte di Msc del 50% di Italo. "Sempre di più, lo vediamo

anche negli altri Paesi europei, il volo a corto e medio raggio viene un po'

sopperito dalla comodità e probabilmente anche dal minore impatto

ambientale del trasporto ferroviario. Per noi esiste una logica, nei 20 porti che

Msc cruises copre come toccate con le nostre navi, vogliamo offrire ai

passeggeri la possibilità di imbarcarsi sempre di più vicino a casa, nel

Mediterraneo e nell'Adriatico, usando la ferrovia, che è comoda e aiuta la

distribuzione dei passeggeri agli imbarchi in più porti per diversi itinerari" ha

spiegato Vago parlando a margine della presentazione della Clia European

cruise week che si svolgerà a Genova dall'11 al 14 marzo.

Ansa

Focus
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Crociere, nuovo record con 13 milioni passeggeri in Italia

Nel 2023 l'Italia sfonderà quota 13 milioni di crocieristi movimentati, il 15% in

più rispetto al 2019, pre Covid. "Si tratta di un nuovo record, anche rispetto ai

livelli pre pandemia" ha sottolineato Pierfrancesco Vago, presidente mondiale

di Clia (l'associazione di categoria del settore crocieristico) ed executive

chairman di Msc cruises, in occasione della presentazione della Clia european

cruise week che si terrà a Genova a marzo 2024. "Le navi sono piene piene e

stanno andando molto bene" ha aggiunto Vago a proposito dell'andamento del

settore. Sui conti delle compagnie pesa ancora la parentesi della pandemia,

così come l'aumento del costo dei carburanti e il prezzo dell'innovazione

ambientale, insieme all'inflazione, che hanno fatto aumentare un po' i prezzi

delle crociere. "Tutte le aziende di crociere hanno sofferto il primo trimestre,

ma sto vedendo risultati del secondo e terzo per tutte le compagnie molto

importanti e tutti stanno recuperando" ha aggiunto Vago, che è cauto sulla

ripartenza delle commesse per la costruzione di nuove navi da parte di tutte le

compagnie: "E' ancora presto".
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WISTA International si impegna per l'inclusione delle donne nel settore marittimo

In occasione della terza edizione della WISTA International Conference 2023

che si terrà a Montevideo, in Uruguay dal 25-27 Ottobre, l'organizzazione

internazionale per le donne nello shipping WISTA ha sottoscritto un accordo,

estendibile a tutti, che ha come motto "Women Move The World": le donne

muovono il mondo. Le donne, dunque, al centro del dibattito, che con la loro

professionalità e competenza spingono l'industria dello shipping verso l'era

della decarbonizzazione e di un futuro digitale più inclusivo. Una questione

cruciale per il settore marittimo, mettendo sul piatto numeri e tendendenze

ancora molto lontane da una concreta emancipazione delle donne, soprattutto

in ruoli chiave e posizioni dirigenziali nel commercio del trasporto marittimo.

Guardando un po' alle statistiche, in base all'assessment dell'Agenzia

Internazionale Marittima dell'ONU, IMO, e' emerso che le donne nel settore in

questione costituiscono solo il 2% della forza lavoro marittima mondiale,

compreso il settore dell'ospitalità sulle navi da crociera. Se si guarda poi con la

lente d'ingrandimento, si apprende che sono solo l'1% le donne che scelgono

la vita di bordo. Nonostante questo, ad oggi, i dati granulari sul numero di

donne che lavorano nell'industria marittima globale, compresi armatori, gestori di navi, proprietari di merci, nei porti e

nelle autorità di regolamentazione, sono inesistenti. Tuttavia, raccogliere e migliorare i dati sulla diversita' di genere

nell'industria marittima dovrebbe essere il primo step per orientarsi in un mercato in continuo cambiamento. Proprio

attraverso il progetto WISTA International, l'IMO lancia il primo censimento di genere. Molte cose stanno per

cambiare nel settore marittimo, e ci si prepara per la quarta rivoluzione industriale in cui tecnologie dirompenti come

l'Internet of Things (IoT), la robotica, la realtà virtuale e l'intelligenza artificiale stanno cambiando il modo in cui

viviamo e lavoriamo, costringendo ogni settore a guardare piu' da vicino i modelli di business esistenti, adattarsi, o in

alcuni casi, estinguersi. In una fase di transisizione come questa in atto, il modo migliore per ottenere una maggiore

innovazione rimane priprio la diversità di pensiero, e le donne, gruppo ancora oggi troppo spesso sottorappresentato,

portarebbero offrire una prospettiva unica e diversa a tutte le imprese. "Le questioni ambientali, sociali e di corporate

governance (ESG) e la spinta alla decarbonizzazione sono opportunità per coinvolgere più donne nel trasporto

marittimo", afferma il nuovo presidente di WISTA International, Elpi Petraki, che oltre ad incoraggiare le donne ad

applicare in posizioni manageriali nello shipping, guarda ai loro diritti e punta alla formazione. Oggi la Women 's

International Shipping & Trading Association (WISTA) conta più di 3.000 membri in 45 paesi, e continua a crescere

ogni anno di piu' grazie all'impegno preso. Tra i valori enunciati e sottoscritti, punto per punto con grande forza, si

legge: "Mi impegno ad abbracciare la diversità e a non contribuire agli stereotipi di genere,
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razza, etnia ed età. Mi impegno a valutare ogni candidato in modo equo in base alle sue prestazioni ed esperienze,

in sede di assunzione o promozione; A uomini e donne mi impegno a riconoscere pari stipendio per lo stesso lavoro;

Mi impegno ad incoraggiare i panel, in occasione di conferenze e seminari, ad avere una rappresentanza

proporzionale di donne, e aiutare a trovare donne qualificate a partecipare". Ci sono prove concrete su come puntare

sulle donne sia il modo più efficace per sollevare comunità, aziende e persino paesi. I paesi con una maggiore parità

di genere hanno una migliore crescita economica. Alcuni esempi sono di alcune compagnie di navigazione che stanno

gia' facendo progressi grazie alla diversità. Celebrity Cruises ha aumentato il numero di donne nella loro forza lavoro

dal 3% al 22% in quattro anni. Stena Line ha fissato l'obiettivo per una forza lavoro diversificata, firmando il Women in

Maritime Pledge della Maritime UK. Cargill è entrata a far parte di Paradigm for Parity, un'organizzazione di aziende

impegnate a raggiungere la parità di genere su tutti i livelli di leadership aziendale, entro il 2030. L'evidenza è chiara:

uguaglianza per le donne significa progresso per tutti.
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Uno studio per la Commissione TRAN del Parlamento UE esorta a tenere sotto
osservazione gli investimenti cinesi nello shipping europeo

I potenziali rischi - evidenzia il documento - devono essere valutati

principalmente a livello dell'intera UE Investimenti extracomunitari nei porti

dell'Unione Europea? Il tema è diventato particolarmente sensibile in Europa a

metà del 2021 quando sono state rese note le trattative per la cessione di una

quota di minoranza della Container Terminal Tollerot (CTT), società che

gestisce un container terminal nel porto di Amburgo e che fa parte del gruppo

tedesco HHLA, alla cinese COSCO Shipping Ports ( del 4 giugno 2021). I

negoziati erano andati a buon fine e alla fine dell'estate dell'anno successivo le

due parti avevano concordato che all'azienda cinese sarebbe andato il 35%

del capitale di CTT e che il gruppo armatoriale cinese COSCO Shipping

Holdings Co., che controlla il 61% del capitale di COSCO Shipping Ports,

avrebbe selezionato il container terminal di Amburgo quale hub preferenziale

per due servizi marittimi di linea con l'Estremo Oriente, un servizio con il

Mediterraneo e un servizio feeder con il Mar Baltico, rotte che il gruppo

effettua con le proprie compagnie di navigazione COSCO Shipping Lines e

OOCL ( Tuttavia il governo federale tedesco, nel frattempo, aveva messo

l'accordo preliminare sotto la propria lente d'ingrandimento e in autunno aveva preso la decisione di vietare all'azienda

cinese l'acquisto di una quota di CTT pari o superiore al 25% del capitale sociale ( del 26 ottobre 2022). Le

successive trattative tra COSCO e HHLA avevano portato la società cinese ad accettare l'acquisizione del 24,99%

del capitale di CTT, che sinora è ancora al 100% di proprietà di HHLA ( del 9 gennaio e 12 maggio 2023). Dopo il via

libera del governo di Berlino al passaggio di mano di questa quota, lo scorso giugno è stato sottoscritto l'accordo

finale per dare esecuzione alla transazione ( dell' 11 maggio e 19 giugno 2023). Frattanto anche la Commissione

Europea aveva preso in esame l'accordo tra COSCO e HHLA sulla base del meccanismo di controllo degli

investimenti esteri dell'UE e, con parere non vincolante, secondo diverse fonti ne avrebbe sconsigliato l'approvazione

da parte del governo tedesco. Se, relativamente agli investimenti portuali, l'acquisizione di una quota di minoranza

nella CTT, che comporta un investimento previsto pari a circa 80 milioni di euro, aggiungerebbe solo una piccola

somma ai 10,2 miliardi di euro di investimenti cinesi nelle infrastrutture marittime dell'UE accumulatisi nel periodo

2004-2021, tuttavia a livello dell'UE il rischio di dipendenza da interessi cinesi si potrebbe concretizzare se COSCO

farà effettivamente di CTT il suo hub preferenziale per il Nord Europa e i Paesi Baltici. Lo evidenzia uno studio sugli

investimenti cinesi nelle infrastrutture marittime europee commissionato dalla Commissione per i Trasporti e il

Turismo del Parlamento europeo che è stato pubblicato in questi giorni ed è stato realizzato da Francesca Ghiretti,

Jacob Gunter, Gregor Sebastian del Mercator Institute for Chinese Studies (MERICS), da Meryem Gökten, Olga

Pindyuk e Zuzana Zavarská del Vienna Institute for International
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Economic Studies (wiiw) e da Plamen Tonchev dell'Institute of International Economic Relations. Lo studio

sottolinea che «se ciò conducesse a nuove significative operazioni di COSCO nella regione, ciò significherebbe che

COSCO, e il suo parente stretto CMG (il gruppo pubblico China Merchants Group, ndr ), si sono estesi su tutta la

gamma dei mercati europei dello shipping: Amburgo come nuovo hub per costruire quote di mercato nel Nord e nella

regione baltica così come nell'hinterland dell'Elba; Rotterdam e Anversa per acquisire quote di mercato nella regione

della Manica e nell'hinterland del Reno; Valencia e Vado per il Mediterraneo occidentale; e Pireo per il Mediterraneo

orientale, il Mar Nero e come porta d'ingresso verso l'Europa in generale». Riferendosi alla probabile conseguente più

serrata concorrenza che si innescherebbe tra le imprese private europee e il gruppo COSCO, che è di proprietà

statale, gli autori dello studio rilevano che «se COSCO espandesse in modo significativo le sue operazioni nel Baltico

e nel Nord Europa nel prossimo decennio, ciò potrebbe significare costi di spedizione inferiori per gli importatori ed

esportatori regionali. Tuttavia, ciò andrebbe probabilmente a scapito degli spedizionieri europei che, in quanto società

private, lottano per competere sui prezzi a causa della loro responsabilità fiduciaria, che COSCO non ha in quanto

SOE cinese. Ciò aumenta i rischi di dipendenza, non solo per la Germania, ma per l'UE nel suo complesso dato che

COSCO e altre aziende cinesi si assicurano una presenza globale nei mercati europei dello shipping che facilita

l'ulteriore acquisizione di quote di mercato e i rischi di dipendenza che potrebbero derivarne». Nelle conclusioni finali

gli autori dello studio esortano ad una valutazione olistica delle opportunità e dei rischi connessi agli investimenti

cinesi nelle infrastrutture marittime europee, esaminando il problema per l'UE nel suo insieme piuttosto che

concentrandosi sui singoli Stati membri. Il documento osserva che nel caso degli investimenti cinesi nel porto del

Pireo, con il gruppo COSCO che possiede il 67% del capitale dell'Autorità Portuale dello scalo greco, questi «hanno

contribuito in modo significativo allo sviluppo locale, all'occupazione, alle entrate fiscali, ecc. Tuttavia, a livello dell'UE

- precisano gli autori - i benefici sono meno chiari, poiché quasi tutte le attività realizzate nel Pireo - spiegano gli autori

riferendosi al flusso di traffico dei container che passa nel porto greco - provengono o sono dirette verso altri porti

dell'UE essendo semplicemente trasbordate attraverso il Pireo quando trasportate dalle navi COSCO. Una tendenza

simile, su scala minore - rileva lo studio - potrebbe emergere dall'acquisizione di COSCO ad Amburgo: potrebbe

portare a maggiori flussi verso Amburgo se COSCO la utilizzasse come hub di trasbordo per la regione baltica-nord

europea. Tuttavia, a meno che gli investimenti non sblocchino una domanda reale e nuova di importazioni ed

esportazioni che soddisfi qualsiasi nuova offerta apportata da COSCO, il risultato finale potrebbe essere

semplicemente il reindirizzamento della domanda esistente da altri porti europei ad Amburgo a scapito dei primi. È

improbabile che ciò accada su larga scala nel breve termine, ma se dovesse verificarsi potrebbe essere positivo per

la città ma non creerebbe alcun impatto netto positivo per l'UE nel suo insieme. Pertanto, esistono limiti al valore che

potrebbero avere ulteriori investimenti nelle infrastrutture marittime regionali senza un corrispondente aumento della

domanda
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di importazioni ed esportazioni. Ciò - precisano ancora gli autori - è stato osservato nell'investimento cinese a

Kumport, che è rimasto stagnante in termini di produttività e ha tratto scarsi benefici dall'investimento, pur essendo

gravato da rischi». «I rischi derivanti dagli investimenti cinesi - secondo gli autori dello studio - sono evidenti oltre

determinate soglie di quote di proprietà, in particolare in termini di influenza sulla strategia portuale e in termini di rischi

informatici se le aziende cinesi possono accedere ai sistemi IT e alle reti locali. Ciò - specificano - presenta un rischio

a livello locale, ma potrebbe anche comportare rischi più ampi per l'Europa, soprattutto per quanto riguarda le forze

armate degli Stati membri e la NATO». «Tuttavia - prosegue lo studio - alcuni dei rischi più significativi emergono non

solo dagli investimenti nelle infrastrutture, ma anche dalle successive espansioni delle attività di COSCO. Queste

includono rischi di influenza/coercizione localizzata, ad esempio se la COSCO minacciasse di spostare i suoi

trasbordi verso altri porti del Mediterraneo se la Grecia intraprendesse iniziative che potrebbero dispiacere a Pechino.

Hanno anche un potenziale impatto a livello dell'UE, principalmente attraverso il Consiglio europeo che su alcune

questioni deve votare all'unanimità». «Allo stesso modo, pur essendo fonte di vantaggi specifici - evidenziano gli

autori - una crescita significativa delle operazioni della COSCO genera anche rischi di dipendenza per gli Stati membri

e per l'UE dato che il vettore, che è di proprietà statale, conquista quote di mercato. Maggiore è la quota di mercato

che COSCO conquista nel mercato europeo, conquista che è agevolata dal vantaggio della protezione di cui COSCO

gode sul mercato interno e dalla sua non equa catena del valore integrata verticalmente, maggiore è il rischio di

dipendenza per i servizi di spedizione che sono alla base dell'intero sistema di catene del valore globali. Ciò non

significa che gli investimenti cinesi nei porti europei o la partecipazione ai mercati marittimi europei rappresentino

rischi non mitigabili e debbano quindi essere espulsi dal mercato comune. Al contrario, molti dei rischi possono

essere mitigati con un migliore monitoraggio e regolamentazione e attraverso un migliore coordinamento tra l'UE e gli

Stati membri. Tuttavia - sottolineano gli autori - gli attuali regimi per gestire tali rischi a livello UE e nazionale sono

insufficienti per le sfide attuali e devono essere riformati». Lo studio ha preso in esame 24 acquisizioni cinesi e 13

progetti di investimenti cinesi nelle infrastrutture marittime europee nel periodo dal 2004 al 2021, con acquisizioni che -

secondo gli autori - hanno totalizzato un valore di oltre 9,1 miliardi di euro a cui si aggiungono circa 1,1 milioni di euro

di investimenti progettati. Il documento precisa che nel periodo 2020-2021 le attività di investimento cinesi nel settore

marittimo europeo si sono notevolmente ridotte probabilmente per effetto della pandemia di Covid-19 nonché per

l'introduzione di più rigorosi meccanismi di screening degli investimenti esteri nella regione europea.
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Il Consiglio di Stato dice no al contributo ART per gli agenti marittimi

ROMA Lo scorso 3 Ottobre, il Consiglio di Stato ha emesso una sentenza

(LINK CONSULTABILE QUI) che potrebbe rivoluzionare il panorama degli

agenti marittimi in Italia, esimendoli dal pagamento del contributo annuale

all'Autorità di Regolazione dei Trasporti (ART). Questa decisione è

intervenuta dopo che gli autotrasportatori avevano precedentemente ottenuto

un'esenzione simile attraverso un provvedimento di legge. L'importanza di

questa sentenza risiede nel fatto che cambia la percezione delle attività legate

all'agenzia e alla raccomandazione marittima rispetto all 'ambito di

competenza dell'ART. Tutto è iniziato con un ricorso presentato nel 2021 da

Hapag-Lloyd al Tar Piemonte, che è stato respinto. Successivamente, la

questione è stata portata al Consiglio di Stato, che ha emesso una decisione

che riconosce la limitata giurisdizione dell'ART su queste attività. Nel

dettaglio, il Consiglio di Stato ha stabilito che l'ART ha competenza solo nelle

attività direttamente connesse al trasporto di passeggeri e merci e nella

gestione dei terminal portuali. In altre parole, quando un'attività è strettamente

legata al trasporto marittimo in termini di operazioni portuali o gestione delle

aree portuali, l'ART ha il potere di regolamentarla e di richiedere il pagamento del contributo annuale. D'altro canto,

per quanto riguarda le attività di agenzia e raccomandazione marittima, il Consiglio di Stato ha chiarito che queste

attività non rientrano nell'ambito di competenza dell'ART per il pagamento del contributo annuale. In sostanza, l'ART

non può richiedere un contributo per queste specifiche attività, come affermato chiaramente dalla sentenza. Per il

caso specifico di Hapag-Lloyd, ciò significa che la compagnia dovrà separare chiaramente le sue attività di trasporto

da quelle di agenzia. Inoltre, dovrà pagare il contributo annuale solo in relazione alle attività di trasporto, mentre sarà

esentata dal pagamento per le attività di agenzia e raccomandazione marittima. Questa sentenza del Consiglio di

Stato potrebbe avere ripercussioni significative per il settore marittimo italiano e per gli agenti marittimi in particolare.

Tuttavia, è importante notare che questa decisione è basata su un caso specifico e potrebbe non essere applicabile a

tutte le situazioni. È probabile che questa sentenza solleverà ulteriori discussioni e controversie sulle competenze

dell'ART e sulle attività soggette al pagamento del contributo annuale nel settore marittimo italiano. Resta da vedere

come evolverà questa situazione e se altre aziende seguiranno l'esempio di HapagLloyd nel cercare un'esenzione dal

contributo annuale per le attività di agenzia e raccomandazione marittima.
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The Fair Play Award of the Golfo dei Poeti Cup assigned and presented to Massimo
Gianardi

Reading time: minutes LA SPEZIA - Among the forest of trophies and cups

delivered to Terminal Crociere1 for the Sailing Gulf of Poets Cup, the awarding

of a special prize did not appear until the last moment in the rankings drawn up

by Attilio Cozzani. Indeed, very special because in highly competitive

challenges - and obviously without the heroic acts to which sailing has

accustomed us - fair play still makes the news. E così è stato nella Golfo dei

Poeti Cup quando nella casella, tra le decine già compilate, del fair play è stato

inserito il nome del velista: Massimo Gianardi. Che è stato detto, nella

motivazione, quanto sia stata costante e generosa la sua disponibilità.

Assegnazione condivisa dagli applausi dei "concorrenti" E noi vogliamo darne

conto a parte. Nella foto Massimo Gianardi tra Davide Bendinelli e Attilio

Cozzani al ritiro del premio Fair Play Condividi : Altri Articoli :.
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Crociere, passeggeri record nel 2023. A Genova la nuova grande fiera del settore

Il salone dell'industria crocieristica si terrà al padiglione Jean Nouvel dall'11 al

14 marzo 2024 Sbarcherà a Genova in primavera la più importante fiera del

settore croceristico , dall'11 al 14 marzo 2024, la CLIA European Cruise Week.

Il padiglione "Jean Nouvel", nell'area del nuovo Waterfront di Levante,

accoglierà operatori internazionali, compagnie, fornitori e rappresentanti delle

istituzioni, per fare il punto su un mercato in netta crescita. Il dato dei

passeggeri movimentati quest'anno in Italia, 13 milioni, è un record che

potrebbe essere superato già nel 2024 Il salone, organizzato in collaborazione

con Regione Liguria, Comune, Autorità Portuale e Camera di Commercio,

sarà una occasione preziosa per far incontrare le piccole e medie imprese con

l'industria croceristica. CLIA Cruise Week che si candida a essere un nuovo

Salone Nautico delle crociere, ospiterà anche il debutto dell'Innovation Expo,

dedicato alla lunga filiera del comparto. Al centro dell'attenzione lo sviluppo di

tecnologie a basso impatto ambientale Nel servizio la voce di Pierfrancesco

Vago, Global Chairman CLIA, Cruise Lines International Association.
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La nave ro-ro Beniamino Carnevale è stata venduta all'asta

La nave ro-ro Beniamino Carnevale finora appartenuta a Cin - Tirrenia è stata

venduta all'asta nell'ambito del concordato preventivo di Compagnia Italiana di

Navigazione (controllata di Moby). Dalle informazioni riportate sul portale

ufficiale della procedura entro le ore 13 del 3 ottobre a farsi avanti è stato un

solo offerente e il prezzo di aggiudicazione (pari a 3,25 milioni) è infatti

appena superiore al prezzo base di 3,2 milioni di euro. Altre informazioni più

precise sull'identità dell'offerente non sono disponibili ma secondo quanto

risulta a SHIPPING ITALY la vendita aveva attirato l'interesse in particolare di

interessi turchi, non è chiaro se per destinare lo scafo alla demolizione o per

rimettere la nave in attività. La descrizione riportata nell'avviso di vendita

precisava che la Beniamino Carnevale sarebbe stata ceduta "nella condizione

in cui sta e giace, n. IMO 9019066, iscritta al n. 619 del registro internazionale

di Napoli - anno costruzione 1992 a Harlinghen (Olanda) / stazza lorda 14.398

stazza netta 4319 / lunghezza 150,38, largh. 23.42, altezza 7.6". Il bene è

venduto libero da iscrizioni ipotecarie, trascrizioni di pignoramenti o sequestri

conservativi. Dopo essere stata impiegata nel 2020 e nel 2021 sulle linee

Livorno - Cagliari e Napoli - Cagliari, a inizio 2022 la nave Beniamino Carnevale era rimasta protagonista di un
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Livorno - Cagliari e Napoli - Cagliari, a inizio 2022 la nave Beniamino Carnevale era rimasta protagonista di un

incendio a bordo estinto dall'equipaggio ma che aveva messo fuori uso la sala macchine con conseguenta rimorchio

fino al porto del capoluogo campano. Nell'ambito del concordato preventivo di Moby l'anno scorso erano state già

vendute anche le navi ro-ro Eliana Marino ( rilevata dal Gruppo Msc per 12,5 milioni di euro , ribattezzata Mayar e

oggi impiegata fra Gioia Tauro e Tunisi) e il ro-ro Giuseppe Sa ( acquistato per 4,6 milioni di euro e attualmente

operativo fra Libano e Turchia sotto il nome Med Star). N.C.
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Vago (Msc): "Italo è un'opportunità di sinergia con le crociere. La ferrovia è comoda e aiuta
la distribuzione nei porti"

"Sempre più spesso il volo a corto e medio raggio viene un po' sopperito dalla

comodità e probabilmente anche dal minore impatto ambientale del trasporto

ferroviario" Genova- "Si tratta di un'azienda che è stata gestita molto bene,

che sta portando risultati importanti. Nel rapporto con gli altri soci ci sono altri

investimenti, sicuramente con noi esiste un'opportunità sinergica: per le merci,

anche perché con le merci stiamo già facendo tantissimo via ferrovia, ma

soprattutto con la mobilità dei passeggeri". Pierfrancesco Vago, executive

chairman di Msc Cruises e global chairman di Clia (l 'associazione

internazionale del settore crocieristico) sottolinea le sinergie che si apriranno

sul versante delle crociere, con l'acquisizione da parte di Msc del 50% di Italo.

"Sempre di più, lo vediamo anche negli altri Paesi europei, il volo a corto e

medio raggio viene un po' sopperito dalla comodità e probabilmente anche dal

minore impatto ambientale del trasporto ferroviario. Per noi esiste una logica,

nei 20 porti che Msc copre come toccate con le nostre navi vogliamo offrire ai

passeggeri la possibilità di imbarcarsi sempre di più vicino a casa, nel

Mediterraneo e nell'Adriatico, usando la ferrovia, che è comoda e aiuta la

distribuzione dei passeggeri agli imbarchi in più porti per diversi itinerari" ha spiegato Vago parlando a margine della

presentazione della Clia European cruise week che si svolgerà a Genova dall'11 al 14 marzo.
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Crociere, l'Italia verso un nuovo record con 13 milioni di passeggeri

"Le navi sono piene piene e stanno andando molto bene" ha detto

Pierfrancesco Vago a proposito dell'andamento del settore Genova - Nel 2023

l'Italia sfonderà quota 13 milioni di crocieristi movimentati, il 15% in più rispetto

al 2019, pre Covid. " Si tratta di un nuovo record, anche rispetto ai livelli pre-

pandemia " ha sottolineato Pierfrancesco Vago, presidente mondiale di Clia

(l'associazione di categoria del settore crocieristico) ed executive chairman di

Msc cruises, in occasione della presentazione della Clia european cruise week

che si terrà a Genova a marzo 2024. "Le navi sono piene piene e stanno

andando molto bene" ha aggiunto Vago a proposito dell'andamento del

settore. Sui conti delle compagnie pesa ancora la parentesi della pandemia,

così come l'aumento del costo dei carburanti e il prezzo dell'innovazione

ambientale, insieme all'inflazione, che hanno fatto aumentare un po' i prezzi

delle crociere. "Tutte le aziende di crociere hanno sofferto il primo trimestre,

ma sto vedendo risultati del secondo e terzo per tutte le compagnie molto

importanti e tutti stanno recuperando" ha aggiunto Vago, che è cauto sulla

ripartenza delle commesse per la costruzione di nuove navi da parte di tutte le

compagnie: "E' ancora presto".
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